LA LETTRE D’ESPARBEC

J’ai déjà dû vous le dire (je rabâche, je sais, c’est l’âge), que si l’on ne veut pas s’emmerder avec le cul (mais non, je ne parle pas de lavement, disons le cul générique), il n’y a qu’une solution : ne jamais le prendre au sérieux, jouer, jouer avec, ne jamais arrêter de jouer. Quand je dis jouer, je ne dis pas rigoler, attention : je dis jouer pour de bon. Inventer sans cesse de nouvelles façons d’aborder les rivages du cul – si désolés, dans la répétition conjugale. Sans cesse de nouvelles « interprétations », de nouveaux procédés, de nouvelles règles. Sur ces jeux de cul, j’écris, à bâtons rompus, depuis déjà plusieurs années, un livre qui, peu à peu, grossit, où j’engrange le récit circonstancié de tous mes amusements. Autrement dit, je mets en fichiers mes jeux de cul, tous mes jeux de cul. Histoires de vérifier s’ils sont à la hauteur de mes fantasmes.

Il va sans dire que dans cette conception du cul, la pornographie a son mot à dire. C’est quoi la pornographie ? Ce n’est pas la ligne droite, mais le chemin des écoliers, les voies détournées. Avant d’en arriver à elle, de mon plein gré, je baignais dedans, à mon insu, comme tout le monde. Pendant des années, j’ai trompé, en me servant de son cul, la femme avec qui je faisais l’amour, celle que je croyais alors être la femme de « ma vie ». Pour dire les choses crûment, ma bite était dans son vagin, mais ma tête était ailleurs. Et donc, c’était de la branlette...

Cela dit, quand, des années après, j’ai trouvé des femmes aussi « vicieuses » que moi, décidées à se montrer aussi « cochonnes », étions-nous pour autant sortis de la branlette ? Nenni, mais nous nous branlions à deux, et nous le savions, ce qui est quand même un rude progrès... Voyez-vous, je n’envie pas les gens pour qui le cul est simple : dégorger, et dodo, et basta ! Quel Waterloo, quelle morne plaine... Non, tordu je suis, tordu je resterai.

Et pornographe. N’ayons pas peur des mots, j’écris des textes dans le but de faire bander le lecteur (ou mouiller la lectrice). Ceux qui écrivent ce genre de textes sont des pornographes. Je suis donc un pornographe. Et pour vous faire bander (ou mouiller) – pour essayer, tout au moins – je me sers de mes fantasmes, exactement comme lorsque j’accomplissais mon devoir dans le lit de la « femme de ma vie ». La seule différence, c’est que je les gardais pour moi, maintenant, je les partage avec vous.

Les fantasmes, vous savez ce que c’est, je suppose ? (Voyons ! On ne parle que de ça dans tous les magazines de femmes modernes qui font des articles sur « comment ne plus s’ennuyer au plumard »). Ces choses qui ne sont pas tout à fait des rêves et qui passent dans votre tête, comme des visions inachevées auxquelles vous aimeriez bien que corresponde la réalité. Seulement, voilà, elle lui ressemble rarement, la réalité, aux fantasmes. Ce qui se passe dans la tête du pornographe « Esparbec » est une chose, autre chose est ce qui se passe dans la vie de celui qui se fait appeler « Esparbec ». Le sexe qu’on écrit et le sexe qu’on vit, ou si vous préférez, le sexe qu’on rêve et celui qu’on a, ça n’a pas grand-chose à voir. Je ne dis pas que c’est le contraire, n’exagérons pas; il y a des points communs; mais quand même, on est assez loin de la plaque.

Et voilà pourquoi je dis qu’il faut jouer avec le cul ! Jouer au sens de faire joujou, mais surtout au sens qu’a ce mot quand on parle d’un acteur qui joue plus ou moins bien. Il s’agit de bien jouer son rôle, d’interpréter dans la vie, en scène, donc, les mots et les images qu’on a dans la tête, et qu’on va partager avec son partenaire.

Un qui serait de mon avis, c’est bien l’auteur du présent conte lubrique, Paul Duvalier, un écrivain togolais de langue française. Du fond de sa lointaine Afrique il se fait de notre capitale une idée assez singulière, comme vous allez pouvoir en juger en lisant les aventures de sa « baronne ». Certes, ce n’est pas très réaliste, ce serait même assez « féerique », mais c’est fait avec tant de « fraîcheur » qu’on s’y laisse prendre comme un enfant devant une tarte aux cerises.

Régalez-vous bien, amies, amis, une chantilly aussi réussie vous n’en trouverez pas tous les jours.

A bientôt, mon cher et lointain Paul, et vous aussi, charmantes lectrices.

E.

CHAPITRE premier

Affalée dans un fauteuil Louis XVI, Diane de Beaumont savourait une coupe de Moët & Chandon, la main dans l’échancrure du peignoir Chanel de soie dorée qu’elle n’avait pas quitté depuis le matin. C’est dans le boudoir de son hôtel particulier de Neuilly que la baronne passait le plus clair de son temps à se gaver de caviar et de fine champagne, quand elle n’avait pas à honorer de sa présence un dîner mondain ou un gala de charité.

Blonde, plutôt petite, dotée de formes généreuses et d’une poitrine opulente, Diane ne faisait pas ses trente-huit ans. Elle en paraissait même dix de moins. Veuve depuis peu, mère d’une fille unique mariée à un duc, descendant du fleuron de la noblesse française, la baronne passait pour un bout de femme coquette, raffolant de tailleurs Dior et Chanel.

La disparition de son cher époux, François de Beaumont, avait dévoilé à Diane un aspect de sa personnalité jusque-là enfoui, et qui jurait avec l’image qu’elle offrait à l’aristocratie parisienne : celle d’une femme réservée, agissant dans le strict respect des convenances.

En effet, pour répondre aux appels lancinants de ses sens, la baronne devait se livrer aux plaisirs solitaires. Conduite vile qui lui procurait cependant des voluptés indéniables. Diane avait dû se rendre à l’évidence : elle n’était qu’une vicieuse. Situation qui l’emplissait à la fois de honte et d’une exaltation profonde. Sa solitude avait réveillé les démons qui sommeillaient depuis des années.

La baronne avala une nouvelle gorgée de champagne, sentit qu’une chaleur insidieuse gagnait son sexe, que des picotements agitaient son ventre. Ses doigts dans le peignoir s’emparèrent d’un de ses mamelons, jouèrent à le faire durcir.

Comme chaque fois qu’elle avait abusé de l’alcool, Diane sentait sa chatte fondre. Des images lubriques envahissaient son esprit, titillaient ses sens. D’une main qui tremblait, elle posa la coupe presque vide sur la table basse laquée or, se débarrassa de son peignoir, exposant son corps aux formes pleines. Ses seins plantureux étalés sur son buste pendaient comme deux besaces blanches pourvues de longues pointes mauves qu’entouraient les aréoles hérissées de chair de poule.

Une mince toison dorée ornait son pubis rebondi, découvrant la fente rose que surplombait la tige d’un clitoris ultra-sensible. Une raie profonde séparait ses fesses joufflues. Pas une once de cellulite sur son ventre rond ni ses cuisses pâles. Depuis quelque temps, elle se sentait à l’aise à la maison sans sous-vêtements. Complaisance que la baronne ne se serait jamais permise auparavant. Elle-même était surprise de sa métamorphose.

Les yeux vitreux, Diane posa ses jambes sur les accoudoirs du fauteuil, exhibant son con aux muqueuses rouges, luisantes de sécrétions. Elle empauma ses lourdes mamelles qu’elle se mit à pétrir, faisant rouler ses grosses pointes sous ses doigts manucurés. Sa respiration devenait rapide.

Diane glissa une main entre ses cuisses, rencontra sa fente écarquillée d’où coulait une mouille épaisse. Elle enfonça trois doigts dans sa chatte, les fit entrer et sortir avec une ardeur fébrile. Ses seins énormes tressautaient au rythme des va-et-vient rapides. La forte odeur de son sexe emplissait ses narines, augmentant son excitation. Puis ses doigts englués de jus montèrent au sommet de sa fente où dardait le clitoris, dont ils s’emparèrent avidement.

Le souffle saccadé, Diane pinçait la pointe de chair qu’elle sentait gonfler entre pouce et index. Ses gros tétons se dressaient, grenus comme des fraises. La mouille suintait de sa chatte, inondant la raie du cul. Le ventre en feu, Diane ouvrit un tiroir d’une commode Louis XVI, en sortit un godemiché, réplique d’une monstrueuse bite en érection, qu’elle s’enfonça dans la chatte. Quelques va-et-vient du pieu dans sa faille trempée lui suffirent pour accéder à la jouissance.

Apaisée, Diane demeura dans la même posture impudique jusqu’à l’arrivée de sa bonne. Elle lut la surprise sur le visage de la jeune femme à qui elle offrait la vision de sa chatte ouverte.

— Votre bain est prêt, Madame, fit la domestique d’une voix qui dissimulait à peine son trouble.

— Merci, Vanessa, mais restez donc un moment, nous devons faire plus ample connaissance, roucoula Diane en se touchant les seins.

Une lueur d’intérêt brilla dans les yeux en amande de la jeune femme, une Guadeloupéenne de vingt-quatre ans, qui avait pris son service le matin même, en lieu et place de la sexagénaire qui servait Diane depuis une décennie. Le fait d’avoir jeté son dévolu sur la créature exotique comblait la baronne. Vanessa était une somptueuse femelle à la haute stature, aux courbes pleines. Des cheveux frisés couleur de jais encadraient un magnifique visage rond. Une lourde poitrine de matrone déformait son uniforme noir qui la moulait comme un gant, dévoilant la totalité de ses interminables jambes potelées.

Diane était parvenue à ses fins. Avec satisfaction, elle sentait le regard brûlant de l’Antillaise parcourir son corps nu. Fascinée, Vanessa dévorait des yeux les seins et le con aux muqueuses dégoulinantes de sécrétions. Manifestement, cette honorable aristocrate était une belle salope. Son séjour dans la superbe demeure se révélait plus agréable qu’elle ne l’avait prévu.

S’exhiber ainsi devant sa nouvelle employée avait fait renaître l’excitation de Diane, ses mamelons et son clitoris s’étaient à nouveau raidis sous le regard fiévreux de la jeune femme. La baronne glissa un doigt dans sa fente humide, fixa sa vis-à-vis dans les yeux, articula d’une voix enrouée :

— Allons, Vanessa... faites comme moi, retirez donc cette robe qui doit horriblement vous gêner... nous sommes entre femmes !

La Guadeloupéenne n’hésita pas. Les yeux brillants, elle quitta son uniforme. Dessous, elle portait une minuscule culotte en dentelle blanche assortie à un soutien-gorge qui avait de la peine à contenir des seins d’une incroyable opulence. D’elle-même, elle ôta ses dessous, dévoilant une croupe de jument et des mamelles de nourrice terminées par de longues pointes sombres. Le corps aux formes exubérantes de l’Antillaise dégageait une sensualité animale qu’accentuait la vision de la vulve épilée.

Le clitoris et les mamelons dressés, Diane détaillait la nudité de la splendide créature des îles, à l’allure altière. Cette peau couleur café au lait, elle en aurait mangé. Les jambes molles, elle se leva, s’approcha de la Guadeloupéenne, s’empara des gros seins qu’elle se mit à pétrir, savourant leur fermeté, faisant rouler leurs bouts élastiques sous ses doigts.

Narines pincées, Vanessa s’abandonnait aux caresses de sa patronne. Ses tétons pointaient, épais et granuleux, au centre de ses aréoles violacées. Elle empauma à son tour les lourdes mamelles de sa maîtresse, les pressa vigoureusement, écrasant les pointes bandées entre pouce et index.

Diane vibrait sous la violence des caresses de Vanessa, qui la dominait de sa haute stature. La baronne était subjuguée par la sculpturale fille des îles. Les bras le long du corps, Diane bombait le buste pour mieux s’offrir aux doigts qui lui martyrisaient les seins. A demi inconsciente, le regard noyé, elle chuchota :

— Oui... Vanessa, écrasez-moi les pointes... c’est bon !

Une lueur sadique illumina les prunelles de l’Antillaise. Prenant sa patronne au dépourvu, elle lui asséna une gifle. La joue rouge, les yeux embués de larmes, Diane s’écroula à genoux aux pieds de la jeune femme, s’agrippant à ses cuisses musclées.

— Je vous en supplie, Vanessa... battez-moi, faites-moi mal ! sanglotait-elle, pathétique.

Perverse de nature, Vanessa avait toujours éprouvé un plaisir ineffable à dresser des salopes de l’espèce de sa patronne. La perspective de régner en maîtresse absolue sur l’aristocrate étalée à ses pieds l’émoustillait. Elle la ferait obéir au doigt et à l’œil. Diane elle-même était profondément troublée par la situation. Elle ne se reconnaissait plus. Vanessa empoigna la blonde par les cheveux, la força à se relever et, sans lâcher prise, la fixa droit dans les yeux :

— Ne t’inquiète pas, belle salope, je ferai de toi une esclave docile, annonça-t-elle avec un sourire cruel.

De sa main libre, Vanessa fouilla la chatte de sa patronne sans douceur, pinça ses lèvres charnues et son clitoris. Le ventre secoué de frissons, Diane s’ouvrait d’elle-même pour faciliter l’exploration de sa faille détrempée. La réaction de la Guadeloupéenne fut rapide et inattendue. Une claque s’abattit sur l’autre joue de Diane.

— Tu n’es qu’une sale vicieuse, je t’apprendrai à être sage ! A genoux !

Diane s’exécuta avec promptitude. A présent, elle avait la vulve nue de l’Antillaise devant les yeux. Un épais clitoris dardait au sommet d’une longue fente aux lèvres sombres, particulièrement charnues. Vision affriolante qui ne fit qu’accroître l’excitation de Diane. Vanessa posa un pied sur la table basse, exhiba son con en toute impudeur. Ses muqueuses d’un rose vif luisaient de sécrétions. Elle saisit la tête de la blonde, l’approcha de son bas-ventre :

— Goûte à ma chatte, salope, tu en meurs d’envie !

Diane ne se le fit pas redire. Elle se jeta sur le con offert, se régalant de sécrétions salines, s’enivrant de senteurs marines.

— Oui, sale putain, suce ta Maîtresse !

La langue de Diane s’activait dans la chatte de la Guadeloupéenne. Mais tout à coup, Vanessa la repoussa vivement.

— Ça suffit, chienne ! Mets-toi à quatre pattes ! lança-t-elle d’une voix rude.

Ravalant sa frustration, Diane obéit. Elle sentait sa mouille couler à l’intérieur de ses cuisses. Vanessa s’agenouilla sur le tapis d’Orient, caressa les fesses joufflues de la soumise, explora la raie profonde où palpitait la rondelle brune de l’anus. Elle enfonça l’index dans l’orifice brûlant, entama un va-et-vient rapide. Haletante, Diane resserrait son sphincter autour du doigt qui coulissait dans son rectum.

— Tu aimes qu’on t’encule, sale vicieuse !

— Oui ! fit Diane d’une voix chevrotante.

Cette entorse à la règle lui valut une vigoureuse claque sur le cul.

— Qu’est-ce qu’on dit ?

—Oui, Maîtresse ! lâcha Diane au bord de l’orgasme.

Une fois de plus, Vanessa interrompit son manège, au grand désarroi de son esclave. Elle s’empara de l’énorme godemiché qui trônait sur la table basse, entreprit de caresser la fente de la baronne. Le gland épais aplatissait les lèvres charnues, évoluait avec une lenteur exaspérante vers le clitoris dressé qui recevait des petits coups secs. Le ventre parcouru de frissons, Diane remuait sa croupe plantureuse. Des flots de mouille s’échappaient de son con, poissaient le gras des cuisses. Elle n’en pouvait plus.

Vanessa se harnacha du godemiché, s’enfonça d’une violente poussée dans le cul de la soumise. Elle la limait énergiquement, agrippée à ses cheveux. Les gros seins des deux femmes ballottaient.

— Tu la sens, hein ? Tu la sens, ma grosse bite dans ton trou du cul de chienne ?

— Oh oui, Maîtresse, je la sens ! Elle me remplit ! gémissait Diane secouée par un orgasme longtemps retenu.

CHAPITRE II

Diane avait regagné sa chambre sur ordre de Vanessa qu’elle attendait maintenant à quatre pattes au pied du lit Louis XVI à baldaquin. Toujours nue, la baronne offrait son corps plantureux à la lumière tamisée que dispensait la lampe de chevet. Ses mamelles pâles pendaient lourdement entre ses bras.

Le regard rivé sur la porte close, Diane guettait la domestique avec une impatience mêlée d’anxiété. La Guadeloupéenne ne parut qu’au bout d’une heure. Sous la robe étroite qui moulait son corps, elle ne portait rien.

Elle eut un sourire narquois.

— Je ne t’ai pas fait trop attendre, ma belle ?

Le pouls de Diane s’accéléra quand elle sentit le pied de Vanessa contre son abdomen. De ses orteils effilés, la jeune femme caressait le ventre rond, s’attardait sur le nombril profond qu’elle agaçait de la pointe de l’ongle.

Le corps couvert de chair de poule, Diane sentait ses tétons durcir sous les attouchements de la bonne dont le pied allait du ventre aux seins pendants.

Vanessa, qui n’avait pas encore pris son plaisir, se planta devant la blonde, retroussa sa robe ultra-courte, dévoilant une paire de fesses potelées ainsi qu’un pubis glabre. Elle écarta largement les cuisses. Sa fente s’ouvrit, laissant voir des muqueuses rose vif, dégoulinantes de mouille. Le clitoris dardait comme une petite verge nacrée. Vanessa saisit la pointe de chair, la fit grossir encore en la titillant entre pouce et index. Puis l’Antillaise fit remonter sa robe le long de son torse, découvrant ses gros seins aux tétons dressés.

D’un air vicieux, Vanessa s’enfila deux doigts dans le con, les fit entrer et sortir ; de l’autre main, elle se pétrissait les seins, tripotait ses bouts épais et grenus.

— Regarde comme je me branle, chienne ! Avoue que ça te plaît de mater !

— Oui, Maîtresse, j’aime votre chatte ! fit Diane d’une voix rauque.

La baronne était fascinée par les doigts qui plongeaient dans la chatte écarquillée avec un bruit obscène. Son nez à quelques centimètres du ventre de la Guadeloupéenne, Diane s’enivrait de la forte odeur saline qui émanait du con offert. Ses mamelons et son clitoris s’étaient raidis.

Les narines de Vanessa palpitèrent ; elle enfonça loin ses doigts dans sa chatte béante, puis se mit à jouir, les cuisses serrées autour de sa main. Comme si elle s’en voulait de s’être laissée aller devant son esclave, l’Antillaise fit descendre sa robe, mettant fin à l’intermède.

— Trêve de plaisanteries ! Avance, polissonne ! lança-t-elle, le visage fermé.

La baronne ne put que ravaler sa frustration en se traînant le long de l’épais tapis persan, la domestique sur ses talons. Vanessa entraîna sa patronne dans la salle de bains au sol recouvert de marbre bleu, dont le centre était occupé par une somptueuse baignoire dorée. Diane frissonna au contact de ses gros seins avec le marbre froid.

— Debout, chienne !

Diane obéit avec docilité. Vanessa la poussa devant l’immense glace qui tapissait l’un des murs en faïence bleue, se colla contre son dos, la dominant de son imposante stature.

— La badine va assouplir tes nichons de vache, je te le promets, lui susurra l’Antillaise avec un sourire mauvais.

Angoissée, Diane n’avait aucun doute sur le traitement que lui réservait Vanessa. Elle avait su d’entrée de jeu que la somptueuse femelle à la peau couleur café au lait était tout sauf un enfant de chœur. Elle respira plus vite quand la jeune femme lui empauma les seins par-derrière.

— Regarde tes loches, on dirait des noix de coco ! Et tes tétines de truie ! fit Vanessa en soupesant chaque besace rebondie.

La glace renvoyait à la baronne l’image de ses lourdes mamelles aux pointes épaisses. Diane soupira de contentement quand la bonne se mit à lui pétrir les seins avec vigueur, serrant leurs bouts gonflés entre ses doigts.

— Regarde-moi un peu ces grosses tétines, chienne ! lâcha la Guadeloupéenne, une lueur sadique dans les yeux.

Diane était grisée par la vision de ses pointes tendues. Ses jambes étaient prises de tremblements. Elle avait envie que Vanessa la fasse jouir sur-le-champ, mais elle ne se faisait aucune illusion : la jeune femme prenait un malin plaisir à mettre ses sens à rude épreuve.

Vanessa empoigna la blonde par les cheveux :

— A quatre pattes, salope !

Tel un automate, Diane se laissa tomber sur le marbre froid, cuisses écartées, faisant saillir son cul joufflu. Un frisson parcourut son ventre quand elle sentit les orteils de la bonne effleurer sa fente par-derrière. Vanessa parcourait du bout de ses longs orteils les bords de la chatte et la raie du cul où elle s’attardait, agaçant de ses ongles pointus la rondelle froissée de l’anus.

Diane était comme folle. Le regard noyé, elle projetait son cul en arrière, en quête des orteils de la domestique qu’elle avait envie de sentir dans sa chatte en feu. Ses grosses mamelles bougeaient, leurs longues pointes raclant le marbre.

N’y tenant plus, Diane se caressa les seins d’une main avant de glisser celle-ci entre ses cuisses pour toucher sa fente dégoulinante. Le manège n’échappa point à l’Antillaise qui sévit aussitôt :

— Bas les pattes, sale vicieuse ! fit Vanessa en appliquant une claque sonore sur le cul de la baronne.

— Et que je ne t’y reprenne plus !

Diane rougit comme une gamine prise en faute. Il ne lui restait plus qu’à tenter de réprimer son excitation, ce qui n’était pas chose aisée devant cet ange de luxure.Elle frémit en sentant les orteils de la Guadeloupéenne investir sa chatte. Sa respiration s’accéléra.

— Tu n’es qu’une putain, une chienne abjecte, jeta Vanessa en fouillant la fente qui dégorgeait de mouille gluante.

Le souffle saccadé, Diane ondulait du bassin, projetant sa croupe en arrière pour s’empaler sur les orteils de Vanessa qui allaient du sexe à l’anus. Ses mamelles aux pointes raidies se balançaient comme des grosses outres pleines de lait. Diane était sur le point de jouir quand l’Antillaise, s’interrompant, la laissa frustrée.

— Lèche, salope, et qu’il ne reste rien !

Toute honte bue, Diane darda la langue. Avec une exaltation qui la surprit, elle nettoya les orteils, couverts de ses sécrétions au goût prononcé, que lui tendait la bonne.

— C’est ça, vas-y, chienne, lèche le pied de ta Maîtresse !

Les vexations imposées par Vanessa ne firent qu’accroître le trouble de la baronne qui s’acharnait sur les orteils bruns aux ongles vernis de rouge écarlate, les astiquant de sa langue pointue. Dans la foulée, la domestique présenta l’autre pied sur lequel Diane se jeta comme une goulue, léchant chaque doigt avec application, le couvrant de salive.

Un sourire narquois illumina le visage de Vanessa.

— Ma foi, tu apprends vite les bonnes manières !

L’Antillaise se courba devant Diane, retroussa prestement sa robe, exhiba son cul nu. Elle s’écarta les fesses à deux mains, dévoilant la rondelle fripée de son anus.

— Tiens, tu mérites une récompense !

Diane avança la tête ; ses narines s’emplirent des senteurs lourdes qu’exhalait l’anus de la jeune femme. Prise d’une exaltation malsaine, elle enfonça sa langue dans l’orifice palpitant pour recueillir les sécrétions. La baronne agissait avec une ardeur qui faisait ballotter ses seins.

— Assez, cochonne ! dit Vanessa en faisant disparaître sous la robe son cul joufflu.

Diane baissa les yeux, penaude. Le marbre rude irritait ses genoux et ses tétons allongés. Un frisson lui parcourut l’échine quand la main de la bonne se posa sur son cul rebondi. Vanessa caressa les fesses larges de son esclave, s’attarda sur chaque globe charnu où elle plantait ses ongles pointus. Les yeux mi-clos, mâchoires serrées pour ne pas gémir, Diane remuait sa croupe opulente sous les attouchements de la Guadeloupéenne, qui lui griffait l’anus.

— A genoux, salope !

Diane s’exécuta, se demandant combien de temps elle allait encore devoir contenir sa jouissance.

— Les mains sur la tête !

La baronne obéit servilement, faisant saillir ses gros seins. Aussitôt, Vanessa s’approcha, armée d’une brosse à long manche. Diane trembla quand les poils rêches de l’instrument lui caressèrent le mamelon ; sa respiration se fit rapide. Vanessa agaçait sans douceur les tétons de la soumise. Elle éprouvait un plaisir crapuleux à malmener les pointes en érection.

Poitrine offerte, les yeux vitreux, Diane haletait au contact des poils rugueux qui frottaient ses mamelons. Ceux-ci se dressaient, épais et bosselés au centre des aréoles contractées. Ses mamelles montaient et descendaient pesamment au rythme de son souffle saccadé. Ses tétons lui faisaient mal tant ils étaient durs ; la mouille lui dégoulinait à l’intérieur des cuisses. Si seulement sa tortionnaire lui enfonçait le manche de la brosse dans la chatte, elle pourrait accéder à une jouissance si longtemps retenue !

Vanessa fit descendre lentement la brosse le long du ventre blafard de son esclave, marqua un arrêt sur le nombril qu’elle se mit à titiller méchamment. Diane respirait avec bruit, la peau hérissée de chair de poule. Ses seins aux pointes tendues se soulevaient et retombaient comme des outres garnies. Elle laissa échapper un soupir en sentant les poils durs effleurer son clitoris dressé.

Les yeux brillant d’une lueur cruelle, Vanessa jouait avec la pointe de chair bandée, la grattant avec les filaments rugueux. Elle prenait soin d’éviter la fente écarquillée, luisante de mouille. Ce qui exaspérait Diane qui se tortillait, la motte en avant.

Quand la bonne cessa tout mouvement, la frustration de Diane fut si grande que celle-ci lâcha d’une voix enrouée :

— Je vous en supplie, Maîtresse, faites-moi jouir !

Vanessa eut un sourire ignoble.

— Pas question, ma belle salope, tu dois apprendre à te dominer, dit-elle d’une voix suave.

La baronne baissa les yeux d’un air résigné ; Vanessa ajouta :

— D’ailleurs, je vais te laver moi-même afin que tu ne sois pas tentée de te conduire comme une vilaine que tu es !

CHAPITRE III

Le lendemain, à huit heures du matin, la baronne fut tirée de son sommeil par Vanessa qui agissait maintenant à sa guise.

— Debout, paresseuse ! Ce n’est plus l’heure de roupiller ! lança la bonne en tirant les draps.

Diane se frotta les yeux, faisant remuer ses lourdes mamelles. Sur ordre de Vanessa, la veille, elle s’était mise au lit nue.

— J’espère que tu as bien dormi, questionna la Guadeloupéenne avec un sourire malicieux.

Diane contemplait la jeune femme vêtue d’un peignoir en soie bleue qui soulignait ses formes rebondies ; ses longs tétons pointaient sous l’étoffe fine du vêtement.

Vanessa s’assit au bord du lit, une lueur perverse dans les yeux. Elle glissa la main entre les cuisses de la blonde, lui enfila quatre doigts dans la chatte.

— Tu es toute mouillée, polissonne ! Je présume que tu as fait des choses sales !

— Non, Maîtresse, je n’ai rien fait de mal !

— Tu n’es qu’une catin ! Je t’apprendrai à mériter ton plaisir !

La respiration de Diane devenait rapide, ses mamelons et son clitoris s’étaient dressés. Elle ouvrait les cuisses en grand pour mieux s’abandonner aux doigts qui la fouillaient sans douceur. Mais elle ne savoura pas longtemps ces instants de volupté ; l’Antillaise retira sa main.

— Ça suffit, vicieuse ! Tu mérites une bonne fessée, mais tu ne perds rien pour attendre. Dépêche-toi d’aller prendre ton café, il va refroidir.

Vanessa, qui avait dû s’absenter, revint une heure après, un sac de shopping à la main. Elle entraîna son esclave dans la chambre, vida le sac de son contenu.

— Regarde ce que je t’ai apporté, ma belle.

A la vue des accessoires posés sur la table de nuit, Diane frissonna, partagée entre l’anxiété et une excitation sournoise. Vanessa n’avait pas fait dans la dentelle. Godemichés, cravaches à longues lanières, menottes et autres chaînes à collier de chien, tout y était. Une lueur brillait dans les yeux de la Guadeloupéenne.

— Je ferai de toi une esclave, dit-elle d’une voix suave.

Elle s’empara d’un énorme godemiché.

— A poil !

Diane se débarrassa du déshabillé de satin qu’elle avait revêtu au lever, dévoilant ses mamelles de nourrice et sa mince toison dorée.

— Comme tu vois, poursuivait l’autre, je n’ai pris que des gros calibres qui vont bien te remplir.

Diane tremblait en sentant l’épais gland du godemiché lui parcourir la raie du cul, titiller son anus. Ses tétons et son clitoris dardaient. D’elle-même, elle écarta les cuisses pour faciliter le passage du godemiché qui vint caresser sa fente mouillée, puis taquiner son clitoris dressé. Elle reçut une claque sur le cul.

— A quatre pattes, vilaine ! ordonna Vanessa d’un ton sec.

Diane obéit avec empressement ; l’Antillaise lui passa un collier de chien fixé à une chaîne autour du cou. Elle prit ensuite une cravache à longues lanières.

— Avance, souillon ! Un peu d’exercice te dégourdira ! jeta Vanessa en tirant sur la chaîne.

Les joues rouges, la baronne se traînait le long de l’épais tapis qui ornait la pièce, tenue en laisse par la domestique. Situation dégradante qui la faisait mouiller. Ses grosses mamelles aux pointes raidies se balançaient, raclant le tapis de laine rêche.

— Plus vite, chienne !

Vanessa cingla le cul de son esclave, qui laissa échapper une plainte. Obéissant à l’injonction, Diane redoubla d’ardeur. Tiraillée entre la douleur et l’excitation, elle avançait tant bien que mal sur le tapis qui lui irritait les tétons et les genoux. Ses fesses plantureuses tremblaient en se zébrant de rouge sous les coups de fouet que lui assénait Vanessa. Elle parcourut ainsi la vaste pièce de long en large, à une allure effrénée, sous les vexations de la Guadeloupéenne qui ne lui accordait pas une seconde de répit.

Puis, le souffle court, la baronne fut contrainte de s’agenouiller au pied de la table de nuit. Son calvaire était loin d’être terminé.

— Je veux voir tes cuisses bien ouvertes ! jeta Vanessa.

Diane obéit, les yeux embués. Ses mamelons durcis étaient douloureux. Les doigts de la domestique s’introduisirent dans sa fente gorgée de mouille.

— C’est une vraie fontaine, là-dedans ! Quelle vicieuse quand même !

Vanessa prit le clitoris de la blonde entre deux doigts, se mit à le branler avec rudesse. Mais Diane ne put atteindre la jouissance. Frustrée, elle se laissa plier les bras derrière le dos par Vanessa qui lui enferma les poignets dans les menottes, faisant ressortir les seins aux pointes dardées. Puis l’Antillaise lui enfonça un énorme godemiché dans la chatte, un autre dans le cul, un troisième dans la bouche. La chaîne pendait toujours à son cou, passant entre les seins pour atteindre l’entrecuisse où elle effleurait le clitoris.

Pour finir, Vanessa emprisonna les tétons bandés de la soumise dans des pinces à linge, puis lui titilla le nombril de l’index.

— Tu dois expier tes fautes, ma poupée !

Vanessa alla vaquer à ses occupations, abandonnant sa patronne à son supplice. Les heures s’écoulaient avec une lenteur insoutenable. Au début de l’après-midi enfin, Vanessa daigna rejoindre sa captive. A la fois lasse et grisée par la longue attente, Diane fut heureuse de revoir sa terrible Maîtresse. Ses membres étaient engourdis, les menottes lui cisaillaient les poignets. Mais la volupté primait sur la douleur. Les monstrueux godemichés qui la remplissaient lui avaient provoqué deux orgasmes. Mais elle n’était pas pour autant apaisée.

Vanessa ôta le gode de la bouche de son esclave, puis les pinces à linge, libérant les mamelons endoloris qu’elle agaça entre pouce et index.

— Alors, salope, on se morfond ?

Elle débarrassa Diane des autres godemichés. Les deux épais membres postiches luisaient des sécrétions chaudes de la baronne. L’Antillaise eut un sourire goguenard.

— Tu n’es qu’une sale putain qui prend son pied à tous les coups ! lança-t-elle en essuyant les deux engins sur les seins de Diane.

Puis Vanessa parcourut du doigt la raie profonde de la soumise, lui agaçant les bords boursouflés de l’anus. De l’autre main, elle lui toucha la fente. Diane émit un soupir : les doigts de la jeune femme s’enfonçaient dans ses orifices dilatés.

— Tu es ouverte et toute trempée, chienne ! constata Vanessa en branlant sa patronne à deux mains.

Les yeux clos, le souffle saccadé, Diane savourait l’ardeur des doigts qui clapotaient dans sa chatte et son rectum. Elle avait une envie folle de faire pipi.

Quand la Guadeloupéenne lui écrasa brutalement le clitoris entre deux doigts, la jouissance fit rugir Diane ; l’urine inondait l’intérieur de ses cuisses, souillant le tapis de laine aux motifs raffinés.

— Regarde ce que tu fais ! Tu n’as pas honte ?

Diane baissait les yeux, confuse. Son visage était devenu aussi rouge qu’une pivoine. L’odeur de son urine emplissait la pièce. L’air énigmatique, Vanessa lui ôta les menottes.

— A quatre pattes, cochonne !

La baronne s’empressa d’obéir. A chaque avancée, les pointes de ses seins raclaient les poils du tapis. Sa posture impudique faisait saillir son cul plantureux. Elle frémit en sentant les mains de la bonne prendre possession de ses fesses trop joufflues.

Vanessa pétrissait à pleines mains les globes de chair, savourant leur fermeté. Sans prévenir, prenant son esclave à contre-pied, elle lui asséna une gifle sur le cul. La surprise et la douleur firent hurler Diane. C’est à peine si elle eut le temps de réaliser : une autre claque tout aussi vigoureuse lui arrachait un nouveau hurlement.

Du plat de la main, Vanessa fessait énergiquement la blonde dont le cul rebondi devenait écarlate. Elle éprouvait un plaisir crapuleux à malmener le fessier dodu qui tremblait sous l’impact des coups. Elle était nue sous son uniforme de domestique ; ses tétons durcis frottaient contre l’étoffe empesée. La mouille lui dégoulinait à l’intérieur des cuisses. De sa main restée libre, Vanessa prit un des mamelons de la femme, l’écrasa cruellement entre pouce et index sans cesser de gifler le cul cramoisi.

Sous l’emprise de la douleur mêlée à l’excitation, Diane endurait son châtiment avec docilité. Les larmes ruisselaient sur ses joues rondes. Elle sursautait à chaque gifle sur son cul endolori.

Vanessa mit fin à la fessée, glissa la main entre les cuisses de la blonde pour toucher sa fente ouverte. La faille de la baronne était un marécage gluant, où fourrageaient les doigts agiles de la Guadeloupéenne.

Puis Vanessa ramena sous le nez de sa patronne une main poisseuse de sécrétions et de pipi.

— Nettoie, chienne, et vite !

Les narines de Diane s’emplirent de la forte odeur de sa mouille mêlée à celle de son urine. Alanguie, elle lécha l’un après l’autre les doigts englués que lui présentait avec condescendance Vanessa.

Puis la Guadeloupéenne repoussa Diane avec rudesse.

— Salope ! Tu pues la mouille et la pisse !

La baronne dut se traîner à nouveau à quatre pattes en direction de la salle de bains, suivie de la bonne qui tirait sur la chaîne en la houspillant sans répit.

CHAPITRE IV

Une fois dans la pièce aux murs carrelés de faïence, Vanessa empoigna son esclave par sa crinière blonde.

— Debout, chienne !

Diane obéit, honteuse du plaisir ignoble que lui procuraient les outrages de sa bonne. Des cernes bistre soulignaient ses yeux magnifiques. Ses seins se soulevaient et retombaient lourdement au rythme de sa respiration.

Vanessa passa vicieusement la main dans le mince buisson doré de sa patronne ; un sourire mystérieux dévoila ses dents d’une blancheur éclatante.

— Je vais te débarrasser de tout ça, j’ai horreur des chattes velues, dit-elle d’une voix suave en malmenant de ses doigts agiles la fine toison blonde.

Le regard débordant de soumission, Diane ne bronchait pas. La mouille poissait l’intérieur de ses cuisses. Elle respirait plus vite : les mains de la domestique effleuraient ses seins aux pointes dressées. Vanessa eut un sourire narquois.

— Vicieuse ! Tu aimes qu’on pelote tes gros nichons !

Diane sursauta en poussant un gémissement sourd : une violente gifle venait de frapper son sein gauche. Une autre ébranla le droit. Plantée devant la blonde, Vanessa giflait les besaces de chair à tour de rôle, insistant sur les aréoles et les tétons bandés qu’elle écrasait par moments.

Les yeux chavirés, le souffle bruyant, la baronne offrait ses gros seins qui ballottaient sous les claques. Elle était à deux doigts de la jouissance ; Vanessa mit fin à la punition.

— A genoux, chienne !

Diane s’exécuta, ravalant sa déception. L’excitation alourdissait son ventre.

— Les mains sur la tête !

Diane obéit, prête à se plier à la nouvelle lubie de la Guadeloupéenne dont les yeux brillaient.

— Allez, en avant, salope, encore un peu d’exercice !

La chaîne pendant à son cou, la baronne se traînait sur le marbre rude qui irritait ses genoux. Les globes jumeaux de son cul charnu remuaient.

— Plus vite, chienne ! Je veux voir tes gros nichons ballotter !

Diane accéléra, partagée entre une douleur vive et une excitation qu’elle avait du mal à réprimer. Ses mains jointes sur sa tête faisaient ressortir ses mamelles de nourrice aux pointes dardées. Les outres rebondies se balançaient au rythme de ses déplacements. Spectacle affriolant qui comblait Vanessa. Diane elle-même dont les seins, en bougeant, heurtaient la chaîne, était profondément troublée par la situation. Ses mamelons et son clitoris étaient douloureux tant ils avaient durci.

— Maintenant, à quatre pattes ! J’adore te voir faire la chienne... que tu es ! lança Vanessa avec un sourire goguenard.

Mortifiée, heureuse, la baronne parcourait à quatre pattes la somptueuse pièce, langue pendante. La chaîne traînait le long du marbre luisant.

— Oui, vas-y, grosse cochonne, tu m’excites ! fit Vanessa qui avait passé la main entre ses cuisses pour se tripoter la fente.

Elle avait aussi sorti ses seins de sa robe, et elle se les caressait. Les yeux vitreux, Diane peinait sur le marbre froid avec une soumission qui n’était pas feinte. Ses mamelles pendaient si bas que ses tétons érigés frottaient contre le sol, ce qui les faisait encore durcir.

— Par ici, ma chienne, tu m’as mise en eau ! lança Vanessa en s’installant jambes écartées sur le bord de la baignoire.

La baronne s’exécuta avec promptitude ; la domestique l’empoigna par les cheveux.

— Dépêche-toi de soulager ma chatte en feu ! intima Vanessa en plaquant la bouche de son esclave contre sa vulve écarquillée qui luisait de mouille.

Soumise, Diane enfouit sa langue dans les replis de chairs roses, lapant les sécrétions au goût prononcé.

— Vas-y, bouffe ta Maîtresse ! fit Vanessa une main agrippée à la crinière de la soumise, l’autre pétrissant les gros seins aux pointes tendues.

Alanguie, les genoux endoloris, Diane astiquait la chatte offerte, aspirant, mordillant le clitoris qui pointait hors de son capuchon de chair rose. Ses seins plantureux se balançaient en suivant la cadence des coups de langue effrénés. La tête de Diane fut prise dans l’étau des cuisses de Vanessa, qui se mit à jouir en poussant un soupir voluptueux.

— Tu es une esclave appliquée, ça mérite une récompense, dit la Guadeloupéenne avec un sourire mielleux, qui ne mit pas Diane sur ses gardes.

Un jet d’urine inonda le visage de la baronne dont la tête se trouvait coincée entre les fortes cuisses de Vanessa. Loin d’éprouver un quelconque dégoût, Diane tirait de l’épreuve dégradante une volupté ineffable. Egarée, tremblante, elle sentait avec délice l’urine de sa domestique ruisseler sur ses seins et son ventre. Elle n’en pouvait plus. Elle n’eut même pas besoin de se toucher pour s’abandonner à une jouissance qui lui coupa le souffle.

Quand la baronne recouvra ses esprits, Vanessa, qui avait cessé d’uriner, la contemplait avec un sourire ironique.

— Alors, tu l’as eue, ta récompense, chienne !

Confuse, Diane baissa la tête. Son visage, sa poitrine, son ventre et même sa motte dégoulinaient d’urine dont l’odeur empestait toute la pièce. Etre traitée comme une moins que rien par cette sculpturale femelle à la peau mate mettait la baronne dans un état d’exaltation profonde : elle mourait d’envie de subir les pires humiliations.

Vanessa joua encore un moment avec les lourdes mamelles de son esclave, malmenant leurs longues pointes épaisses. Puis elle décida de passer aux choses sérieuses.

— Debout, souillon !

Diane obéit avec une soumission veule. En voyant Vanessa s’emparer de la crème à raser, elle sut ce qui l’attendait. D’elle-même, elle écarta les cuisses pour offrir sa vulve à la jeune femme.

— Très bien, tu es une esclave docile, qui va au-devant des désirs de sa Maîtresse !

L’ayant badigeonnée de crème, Vanessa entreprit d’épiler la vulve de la blonde. Les bras le long du corps, Diane était fascinée par sa motte qui se dénudait sous les coups du rasoir que la Guadeloupéenne manipulait avec dextérité. Vanessa vint rapidement à bout de la mince toison qui reposait à présent sur le marbre luisant. Satisfaite, elle promenait ses doigts le long de la vulve nue.

— Voilà, ma poupée, tu es plus attirante ainsi ! fit Vanessa en caressant les longues lèvres pendantes de sa patronne.

Troublée par la vision de son sexe rasé, Diane sentait ses mamelons durcir à nouveau. Elle avait l’impression d’être une autre, une femme qui sombrait dans le vice.

— Regarde, on les voit mieux, maintenant, tes lèvres et ton clito !

Docile, Diane s’abandonnait aux doigts agiles qui parcouraient son pubis glabre, sa fente ouverte. Une bouffée de chaleur s’emparait de son sexe.

Elle émit une plainte aiguë quand Vanessa lui pinça le clitoris entre pouce et index. Ensuite, la jeune femme lui épila les aisselles.

— Tourne-toi ! jeta Vanessa, les yeux brillants.

Diane obéit sans hésiter, offrant son cul plantureux au regard de la Guadeloupéenne.

— Ouvre-toi ! ordonna celle-ci.

Les joues en feu, la baronne empauma ses fesses larges, les globes de chair s’écartèrent, dévoilant un sillon profond où palpitait la rondelle froissée de l’anus. Diane s’immobilisa dans cette posture humiliante qui faisait ressortir ses gros seins.

Elle sentait le regard de la jeune femme sur son anus, ce qui ne faisait qu’accroître son excitation. Son clitoris dardait au sommet de sa fente vaginale.

— Rien n’a poussé par ici, tant mieux, fit Vanessa avec une mine vicieuse tout en promenant l’index le long de la raie offerte.

Diane frémit quand le doigt de la Guadeloupéenne s’enfonça dans son anus.

— C’est serré, là-dedans ! Il faudra qu’on t’encule avec des grosses bites pour élargir ton trou de balle, dit Vanessa en plongeant son index dans le rectum de sa patronne.

Les yeux clos, Diane imaginait déjà qu’une monstrueuse verge postiche coulissait dans son anus. La respiration saccadée, elle projetait son cul joufflu à la rencontre du doigt qui la défonçait. Ses seins énormes montaient et descendaient.

— Avoue que ça te plairait de sentir une grosse bite remplir ton cul de salope !

— Oui Maîtresse, c’est vrai ! fit Diane d’une voix chevrotante en serrant son sphincter autour de l’index qui la sodomisait sans ménagement.

— Et tu aimes mon doigt dans ton trou de chienne, hein ?

— Oh oui, Maîtresse, n’arrêtez pas !

Grande fut la déception de Diane quand l’index de la bonne quitta son anus.

— Nettoie, salope !

Docilement, la baronne passa sa langue pointue le long du doigt marron, le débarrassant de ses dépôts acides. Savoir que ceux-ci provenaient de son intimité lui procurait un plaisir crapuleux. Une vigoureuse gifle coupa net son ardeur.

— Ça suffit, sale vicieuse !

Vanessa fit couler un bain moussant qu’elle désigna à Diane après lui avoir ôté la chaîne du cou.

— Il est temps de te décrasser, cochonne !

Soumise, la baronne se glissa dans la baignoire dorée. Elle éprouva aussitôt une sensation de bien-être au contact de l’eau tiède parfumée à la lavande. Vanessa enfila un gant de toilette, entreprit de nettoyer le corps de la blonde. Elle lui frotta le visage, le cou, les épaules rondes, puis astiqua avec insistance les aisselles glabres, encore sensibles d’avoir été épilées. Alanguie dans la baignoire, Diane abandonnait son corps à la main énergique de la Guadeloupéenne qui lui nettoyait la poitrine, passant le gant sur chacune des outres rebondies, évitant cependant les pointes dressées au centre des aréoles rétractées. Situation qui exaspérait Diane : celle-ci mourait d’envie que Vanessa lui touche les tétons, mais n’osait exprimer son désir.

Estimant qu’elle l’avait suffisamment fait languir, Vanessa s’attaqua aux bouts de sein de la soumise. La baronne vibra quand la main gantée frôla un des mamelons. Avec la même vigueur, Vanessa astiquait les aréoles mauves et les tétons dardés qu’elle irritait longuement entre ses doigts, les faisant durcir encore. Les yeux mi-clos, le souffle saccadé, Diane bombait le torse pour mieux offrir ses gros seins au châtiment que leur infligeait la main gantée. Vanessa eut un sourire pervers.

— Tes tétines de vache méritent un soin particulier.

Vanessa savonna ensuite le ventre bombé de la femme, s’attardant sur le nombril profond qu’elle sondait de l’index. Diane était sous l’emprise d’une vive excitation. Sa respiration s’accéléra quand la main de la jeune femme toucha sa vulve ; à chaque inspiration, ses seins plantureux se soulevaient, puis retombaient.

— Ecarte les cuisses et ouvre ta chatte ! intima Vanessa en pinçant cruellement le téton de son esclave.

Diane obéit, écarquillant son con poisseux de mouille que la domestique se mit à savonner avec ardeur. Pour être à l’aise, Vanessa se débarrassa du gant, plaqua sa main contre la vulve offerte qu’elle frictionna sans douceur, étirant les longues lèvres charnues et la pointe du clitoris, puis, sous prétexte de la nettoyer, plongea ses doigts dans la faille profonde.

Haletante, la baronne s’abandonnait à l’ardeur des doigts qui s’activaient dans son sexe dilaté. De temps à autre, elle se passait furtivement la main sur la poitrine pour toucher ses tétons gonflés. Sa chatte n’était plus qu’un marécage baveux où clapotaient les phalanges de la bonne ; son clitoris raidi lui faisait mal.

— Mets-toi à quatre pattes, souillon ! lui ordonna Vanessa en interrompant net la montée de l’orgasme.

Surmontant sa frustration, Diane s’exécuta, exposant son cul rebondi au regard de la domestique qui lui savonna le dos, puis les fesses. Vanessa s’attardait sur les globes de chair pâles qu’elle pétrissait plus qu’elle ne nettoyait. Ensuite, elle glissa ses doigts dans le sillon profond qu’elle parcourut sur toute sa longueur, griffant au passage l’anus fermé.

Dévorée par une excitation qu’elle ne pouvait contrôler, la baronne remuait sa croupe plantureuse sous les attouchements sensuels de la bonne dont les doigts agiles allaient jusqu’à la fente trempée. Ses seins opulents aux pointes couvertes d’écume se balançaient entre ses bras.

Quand la bonne lui planta deux doigts dans le cul, Diane se mit à jouir en sanglotant de plaisir. Vanessa l’empoigna par les cheveux, lui releva vivement la tête.

— Une sale pute, voilà ce que tu es ! Une chienne insatiable ! lui jeta-t-elle au visage.

CHAPITRE V

La nuit était tombée. Les bûches crépitaient dans la cheminée. Un épais tapis d’Iran et des meubles Louis XVI d’époque agrémentaient le salon éclairé par des lustres rococo. Ayant, en un temps record, fait de sa patronne une esclave prête à se soumettre à toutes ses volontés, Vanessa pouvait laisser libre cours à son sadisme. Savoir que sa poupée de chair faisait partie de la fine fleur de la noblesse parisienne lui procurait une profonde satisfaction. Elle n’allait aucunement ménager la belle salope pleine aux as qui avait eu le malheur de tomber entre ses griffes.

Diane avait, au sortir du bain, regagné sa chambre en se traînant à genoux le long du marbre, houspillée par Vanessa, qui lui avait ensuite ordonné de s’empaler sur un monstrueux godemiché au pied du lit, les mains menottées dans le dos. La chatte emplie par le pal couleur d’ébène, la baronne avait enduré son supplice jusqu’à l’heure du dîner, au cours duquel la domestique avait encore sévi en la privant de champagne.

Les lourdes mamelles exposées entre les pans du peignoir Chanel qu’elle avait ordre de garder ouvert, Diane dévorait des yeux la bouteille de Dom Pérignon posée devant son assiette.

Le repas terminé, sans lui accorder de répit, Vanessa avait soumis son esclave à un nouveau supplice avant de l’autoriser à se retirer dans sa chambre.

Les mains menottées derrière la nuque, Diane se tenait à genoux sur deux barres de fer placées devant la cheminée, posture qui faisait saillir ses seins. Des pinces à linge lui écrasaient cruellement les tétons et le clitoris. Ses genoux étaient meurtris par les barres de métal. Tiraillée entre la souffrance et une volupté indicible, Diane attendait sa Maîtresse. Les minutes s’égrenaient avec une lenteur insoutenable. Ses membres étaient engourdis. Ses cuisses largement écartées par les barres de fer faisaient bâiller sa chatte imberbe qui luisait de mouille. Ses mamelles de nourrice montaient et descendaient au rythme de sa respiration.

Vanessa laissa encore mijoter son esclave une trentaine de minutes avant de réapparaître. Elle s’était mise à l’aise en revêtant un peignoir en soie noire qui moulait ses formes exubérantes. Ses seins plantureux et son cul rebondi bougeaient librement sous l’étoffe fine. Elle contempla la soumise avec un sourire de satisfaction, caressa les tétons pris dans les pinces à linge.

— Tu ne t’ennuies pas, au moins, ma belle ?

— Non, Maîtresse, je vous attendais, répondit la baronne, soulagée de sentir une présence.

Elle savait qu’elle allait encore payer de son corps avant de goûter aux délices du repos, et elle frissonna en sentant l’index de Vanessa fourrager dans son nombril. La jeune femme lui ôta les menottes et le peignoir, mais laissa les pinces.

— Tu dois payer pour tes fautes, ma poupée ! lâcha Vanessa en pétrissant vigoureusement les fesses charnues de la blonde.

Les genoux toujours plantés sur les deux barres de métal, la baronne se laissait faire avec docilité. Elle respira plus vite quand un doigt de la bonne s’enfonça dans son anus humide. Tout en la sodomisant de l’index, Vanessa colla sa bouche contre celle de la femme, Diane offrit sa langue à la Guadeloupéenne qui la mordit cruellement.

Vanessa débarrassa enfin son esclave des pinces, puis alla s’installer dans un fauteuil. Ses yeux brillaient d’un éclat pervers. Elle ouvrit son peignoir, exposant ses gros seins aux pointes épaisses et sa vulve glabre.

— Viens par ici, salope ! fit-elle d’une voix rude.

Pour ne pas transgresser la règle, Diane se traîna à genoux sur la laine du tapis. Parvenue devant sa Maîtresse, elle baissa les yeux, les bras le long du corps, et attendit humblement les ordres. De son pied nu, Vanessa releva la tête de la blonde, la regarda droit dans les yeux.

— Lèche-moi les pieds, sale chienne !

Obéissante, la baronne se jeta sur les pieds marron, qu’elle astiqua à tour de rôle, passant et repassant sa langue sur et entre les orteils effilés aux ongles laqués, qui luisaient de sa salive. La domestique la repoussa.

— Assez, cochonne ! Maintenant, caresse-toi ! Je veux que tu te branles devant moi. Commence par tes gros nichons !

Les yeux vitreux, Diane empauma ses lourdes mamelles qu’elle se mit à pétrir fébrilement, les pressant l’une contre l’autre, prenant de temps en temps ses tétons qu’elle faisait rouler sous ses doigts manucurés. Ses larges aréoles mauves étaient hérissées de chair de poule. L’œil brillant, Vanessa se délectait du strip-tease, grisée par l’emprise qu’elle exerçait sur sa patronne.

— Suce-toi les tétines ! intima-t-elle.

Diane sentait la mouille dégouliner à l’intérieur de ses cuisses. De ses mains qui tremblaient, elle étirait ses propres mamelles de nourrice, parvenait à les lécher l’une après l’autre, aspirant, mordillant ses pointes épaisses.

— Caresse-toi la chatte en même temps ! ajouta Vanessa.

Grisée, Diane glissa une main entre ses cuisses, rencontra sa vulve imberbe. Elle enfonça deux doigts dans son con trempé, les fit entrer et sortir, alors que de l’autre main, elle continuait à se caresser les seins, jouant avec ses mamelons dressés qui avaient la taille de d’olives tant ils avaient gonflé. Ses doigts allaient et venaient dans sa chatte avec un bruit de succion obscène. Son clitoris dardait comme une petite verge. Par moments, Diane prenait la pointe de chair raidie qu’elle taquinait délicatement entre pouce et index, la faisant encore durcir.

Le souffle saccadé, la baronne se caressait sous le regard narquois de la servante qui, affalée dans le précieux fauteuil de style, se tripotait, elle aussi, lui exposant ses seins et son sexe béant. Chacune des deux femmes se gavait du spectacle affriolant que l’autre lui offrait : tétons et clitoris érigés.

Vanessa s’empara de la bouteille de Dom Pérignon qu’elle avait laissée exprès sur la table basse.

— Bas les pattes, chienne !

Diane, qui était sur le point d’avoir un orgasme, obéit à l’injonction. Vanessa promenait lentement le goulot de la bouteille sur les seins opulents de la soumise, s’attardant sur les mamelons qu’elle titillait sans douceur, descendait ensuite sur le ventre rond qu’elle caressait. Diane haletait, les sens enflammés, le corps couvert de chair de poule.

— Avec ça, tu vas prendre ton pied, comme une salope que tu es, dit Vanessa d’une voix suave en fixant son esclave droit dans les yeux.

Un frisson parcourut le ventre de Diane quand la bouteille de champagne frôla sa vulve glabre. Elle respira plus vite en sentant le goulot de la bouteille parcourir sa fente ouverte, heurtant son clitoris dardé. Elle projetait son ventre en avant, impatiente de se faire emplir par le monstrueux objet. Ses gros seins se balançaient. Comme toujours, Vanessa savourait le plaisir d’aiguiser les sens de sa patronne qu’elle sentait s’alanguir à ses pieds. Elle désigna à Diane la table basse :

— Assieds-toi là !

Telle un automate, la baronne obéit, s’installant sur le bord du meuble en chêne laqué noir.

— Ecarte les cuisses ! lui ordonna Vanessa en s’agenouillant sur le tapis.

Diane s’exécuta, exposant son con charnu luisant de mouille. Une lueur sadique dans les yeux, Vanessa joua encore avec le clitoris qui pointait au-dessus de la fente écarquillée, avant de prendre son esclave à contre-pied. Diane émit une plainte aiguë quand le goulot de la bouteille s’enfonça brutalement dans sa chatte béante. Le ventre secoué de frissons voluptueux, les doigts cramponnés au bois luisant, la baronne s’offrait au monstrueux objet qui la défonçait, l’écartelait à l’extrême. Les lourdes mamelles des deux femmes se balançaient en rythme comme des outres pleines.

Diane rejeta brusquement la tête en arrière, laissa échapper un râle, submergée par une jouissance longtemps contenue, mais ne fut nullement apaisée.

Les yeux flamboyants, Vanessa regagna son fauteuil, attira la blonde sur ses cuisses nues.

— Catin, chienne immonde, je vais te donner la fessée que tu mérites !

Diane offrait ses fesses larges et blafardes à la servante. Vicieusement, Vanessa les ouvrit, dévoilant l’anus froissé où elle enfonça son index et son majeur.

— Ton trou s’est élargi, salope ! lança-t-elle en faisant entrer et sortir ses doigts de l’orifice glaireux.

La respiration saccadée, Diane projetait son cul au-devant des doigts qui la sodomisaient. De sa main libre, Vanessa empauma un des seins de la soumise, tordit cruellement le mamelon bandé. Diane ondulait des hanches, au bord d’un nouvel orgasme. Mais elle ne put l’atteindre : une violente gifle sur le cul lui arracha un hurlement de douleur.

Du plat de la main, Vanessa fessait énergiquement sa patronne. Avachie sur les cuisses rondes de sa domestique, la baronne abandonnait son cul aux vigoureuses claques qui l’échauffaient.

A la douleur se mêlait une volupté indéniable ; discrètement, Diane s’empara d’une de ses mamelles pendantes qu’elle se mit à caresser, tripotant la pointe dressée, tout en recevant la correction. Ses fesses charnues avaient viré à l’écarlate ; l’excitation alourdissait son ventre. Elle irritait vicieusement son clitoris érigé contre la cuisse de la bonne, et les yeux mi-clos, couinait de plaisir. Vanessa, de son côté, était sous l’emprise d’une excitation qu’elle avait du mal à maîtriser. Mettant fin à la fessée, elle fit se retourner la blonde, lui présenta un de ses gros seins aux pointes tendues.

— Tète, mon bébé, c’est maman qui donne, fit-elle d’une voix radoucie.

Diane ne se le fit pas dire deux fois. Elle se mit à baver avidement sur le sein offert, léchant l’aréole violacée, suçant l’épais mamelon en érection. Puis elle passa à l’autre besace de chair rebondie sur laquelle elle s’acharna avec la même frénésie.

— Oui, vas-y, mords-moi les bouts ! intima Vanessa d’une voix enrouée.

La baronne obéit avec plaisir, allant d’un sein à un autre, prenant entre ses dents les longs tétons bandés qu’elle sentait durcir encore. Ce faisant, elle pressait sa chatte détrempée entre ses cuisses dans l’espoir d’accéder à la jouissance. Les gros seins de Vanessa luisaient de salive ; ses mamelons avaient gonflé davantage sous les coups de dent de Diane. Puis, surmontant son plaisir, la Guadeloupéenne repoussa la baronne, la gratifia d’une gifle retentissante.

— A genoux, sale cochonne !

Diane qui avait fini par s’habituer aux comportements lunatiques de sa Maîtresse, s’exécuta servilement. Ses cuisses écartées révélaient les bourrelets de chair luisants de sécrétions de son sexe.

— Les mains sur la tête !

Elle obéit, faisant saillir ses seins aux pointes dardées. Vanessa s’empara d’un énorme godemiché en ébène poli qui traînait sur le tapis et le saisit par la base. Elle promena l’épais gland du membre factice le long de la fente ouverte de la baronne, aplatissant ses grosses lèvres vaginales, écrasant son clitoris raidi. Les cuisses de Diane étaient prises de tremblements, sa poitrine se soulevait, sa respiration était hachée comme si l’air lui manquait. Son excitation monta d’un cran lorsque le gland renflé s’attaqua à son nombril, le fouillant sans douceur. Le bout de la tige sombre joua un moment avec l’orifice étroit, expédiant de délicieux frissons dans le ventre de Diane dont l’intérieur des cuisses dégoulinait de mouille.

Puis Vanessa remonta à la poitrine de son esclave, lui caressa les seins à l’aide de l’énorme godemiché, insistant sur les aréoles couvertes de chair de poule, heurtant les mamelons dressés. Folle d’excitation, la baronne se tortillait sous les attouchements rudes du pal d’ébène. Une lueur cruelle illumina les yeux de Vanessa. Diane sursauta en hurlant de douleur quand le pieu massif frappa brutalement un de ses tétons dardés. Un second coup suivit, qui lui meurtrit l’autre mamelon, lui arrachant un nouveau cri.

Les doigts refermés sur la base du pal sombre, Vanessa frappait les seins de la blonde avec une violence inouïe, s’acharnant sur les pointes érigées. Le souffle court, la baronne se trémoussait sous les coups qui ébranlaient sa lourde poitrine, ses tétons dardaient, épais et grenus. Les mains sur la tête, elle subissait son châtiment en serrant les mâchoires.

Elle était sur le point de jouir quand la domestique cessa la bastonnade.

— Mets-toi à quatre pattes ! ordonna Vanessa d’un ton sec.

Profondément frustrée, la baronne s’exécuta avec docilité. A peine fut-elle en position que la Guadeloupéenne s’installa à califourchon sur son dos. Elle empoigna vivement son esclave par les cheveux, lui donna un coup de godemiché sur le cul.

— En avant, chienne de mes bottes !

Sa Maîtresse sur le dos, Diane se traînait le long de la pièce éclairée par les lustres.

— Plus vite que ça, souillon ! jeta Vanessa en faisant claquer le pal d’ébène sur le ventre rond de la soumise.

Les yeux vitreux, Diane avançait péniblement, croulant sous le poids de la Guadeloupéenne dont la main était toujours agrippée à sa crinière blonde. Les gros seins de Vanessa se balançaient lourdement entre les pans de son peignoir ; ses mamelons dardaient au centre des aréoles sombres. Diane était grisée par le contact de la vulve chaude de la jeune femme contre son dos nu.

La baronne parcourut de long en large le vaste living sous les vexations de la servante ; ses tétons raidis étaient douloureux. Finalement, Vanessa entraîna son esclave dans la chambre. Mais les tourments de Diane étaient loin d’être terminés. Elle devait mériter son repos.

La Guadeloupéenne qui, comme par enchantement, avait disparu dans la salle de bains, en ressortit bientôt, tenant une petite cuvette d’eau chaude et une grosse poire à lavement. Les joues rouges, la baronne s’accroupit avec soumission au-dessus du récipient, faisant bâiller sa chatte aux longues lèvres charnues. Vanessa remplit la poire d’eau.

— Ta moule empeste, il faut la décrasser !

Un frisson parcourut le ventre de Diane quand la grosse canule entra en contact avec sa vulve ouverte. Vanessa remonta au sommet de la fente pour s’en prendre au clitoris en érection qu’elle agaça vigoureusement du bout de la canule. La baronne ondulait de la croupe, dévorée par l’excitation. Un flot de mouille s’écoulait de son sexe écarquillé, inondant sa raie ; son clitoris avait pris la taille d’un petit doigt. Elle sursauta lorsque la canule s’engouffra dans sa chatte. Vanessa pressa vivement la poche en caoutchouc de la poire qui se vida de son contenu. Diane émit une plainte sourde en sentant l’eau chaude éclabousser les profondeurs de son intimité. Vanessa retira la canule du con d’où s’échappa le liquide dont les ultimes gouttes se mêlaient à une mouille épaisse.

Quand l’eau chaude frappa à nouveau ses chairs intimes, Diane poussa un long sanglot, submergée par une jouissance d’une grande intensité ; ses sécrétions furent encore plus abondantes. La bonne lui asséna une gifle :

— Tu pisses la mouille, sale vicieuse !

Diane baissa les yeux, rouge de confusion.

— Allez, c’est l’heure de faire dodo, ma belle !

La baronne s’allongea sur le lit. Ses mains furent aussitôt ramenées sur son ventre, menottées. Puis Vanessa enfonça les boules de geisha dans le cul et la chatte de son esclave avant de s’accroupir au-dessus de son visage pour lui offrir son sexe échauffé. Les mains entravées, Diane lécha sa Maîtresse avec fougue, se régalant de sa mouille gluante.

Narines pincées, Vanessa frottait sa vulve poisseuse contre la bouche de la blonde en se malaxant les seins aux pointes raidies. La Guadeloupéenne ne tarda pas à jouir en râlant de plaisir. Elle couvrit Diane avec le drap et un sourire ironique illumina son visage :

— Dors sagement, mon gros bébé, et fais de beaux rêves !

D’un air résigné, Diane regarda la jeune femme sortir de la chambre. La nuit s’annonçait longue.

CHAPITRE VI

Diane se réveilla en sursaut : penchée sur elle, Vanessa venait de lui pincer un mamelon. Le jour s’était levé. La baronne n’avait trouvé le sommeil qu’à l’aube. Ses bras étaient ankylosés, ses poignets endoloris. Toutefois, elle avait enduré son supplice avec un plaisir crapuleux que décuplaient les boules de geisha enfouies dans sa chatte et son cul. Elle avait eu une série d’orgasmes qui l’avaient vannée.

Vanessa caressa la crinière dorée de sa patronne, puis ses poignets enfermés dans les menottes.

— J’espère que tu as passé une bonne nuit, fit-elle avec un sourire ignoble.

Les yeux cernés, Diane adressa un regard débordant de tendresse à la jeune femme moulée dans un peignoir en soie blanche entrouvert sur les seins. Vanessa ôta les menottes à la baronne, lui dit d’une voix suave :

— Tu es mon objet, j’ai le droit de faire de toi ce que bon me semble.

— Oui, Maîtresse, je vous appartiens, souffla Diane d’un air veule.

— Bien. Ça te plaît, hein, que je te traite comme une moins que rien !

— Oui, Maîtresse, je suis une vilaine femme, je mérite vos punitions.

— Une sale chienne, voilà ce que tu es ! A partir de maintenant, je vais cesser de te ménager !

Puis Diane fut débarrassée des boules de geisha. Celles qui sortaient de sa chatte étaient poisseuses de sécrétions. Vanessa eut un sourire goguenard.

— Je vois. Tu as bien pris ton pied. Allez, nettoie-les, je veux les voir bien propres !

Avec sa docilité habituelle, la baronne se mit à baver frénétiquement sur le collier intime que lui présentait la servante, se régalant de sa mouille épaisse tandis qu’une chaleur insidieuse envahissait son ventre. Très vite les boules de geisha retrouvèrent leur éclat, à la grande satisfaction de Vanessa qui s’empara des menottes.

— Les salopes de ton espèce méritent d’être traitées sévèrement, dit-elle avec un sourire mauvais.

Diane frissonna quand les bracelets d’acier se posèrent sur sa poitrine. Les yeux brillants, Vanessa frottait les menottes contre les seins de la blonde dont les mamelons dardèrent aussitôt. Diane était heureuse de goûter à nouveau aux délicieux châtiments de la bonne et sentait son excitation s’accroître. Elle respira plus vite lorsque les bracelets lui écrasèrent cruellement les tétons. A la douleur se mêlait un vif plaisir qui l’obligeait à bomber le torse pour mieux s’offrir à la rudesse de l’acier. Mais Vanessa mit fin au supplice.

— Debout ! Je m’en vais te laver, nous sortons tout à l’heure ! dit-elle d’un air énigmatique.

Après un bain froid et un petit déjeuner pris à genoux sur le marbre de la cuisine, la baronne, sur ordre de la domestique, revêtit un strict tailleur Chanel. Une ceinture de cuir lui étranglait la taille, faisant ressortir ses fesses plantureuses.

Pour corser les choses, Vanessa enfonça un vibromasseur dans le cul de sa patronne. Ensuite, la Guadeloupéenne troqua son peignoir contre un chemisier blanc et une jupe bleu nuit qui soulignait ses formes pleines. Ses seins opulents et son cul joufflu étaient, bien entendu, libres de tout sous-vêtement, ses gros mamelons pointaient sous l’étoffe ultra-légère de son corsage.

Puis, Diane suivit la jeune femme jusqu’au parking où se trouvaient une Mercedes 600 et une Jaguar. Vanessa se mit au volant de la Mercedes ; la baronne s’installa à ses côtés.

Elles roulèrent à travers les rues paisibles aux demeures cossues. Diane n’avait aucune idée de leur destination, mais cela lui importait peu. Elle se contentait de se soumettre aux volontés de sa Maîtresse. Désormais, Diane de Beaumont n’était plus qu’une baronne asservie par sa servante. Situation qui lui procurait un plaisir indicible. Vanessa avait maintenant une emprise totale sur sa patronne et pouvait se permettre de prendre des initiatives. C’est elle qui menait le jeu.

La Guadeloupéenne s’arrêta devant une boutique de lingerie féminine, non loin de Neuilly. Elle se gara dans le parking, annonça avec un sourire pervers :

— Nous allons faire quelques emplettes pour toi. La lingerie coquine est ce qu’il faut à une adorable salope de ton espèce.

Diane baissa les yeux d’un air soumis. Elle était électrisée par le contact du vibromasseur dans son anus. Ses mamelons érigés frottaient contre l’étoffe du tailleur. Les deux femmes descendirent de voiture, pénétrèrent dans la boutique d’un luxe tapageur. Ici, tout était hors de prix. Vanessa entraîna son esclave vers l’un des rayons bien achalandés où elles furent bientôt rejointes par une superbe brune de taille moyenne, au corps admirablement proportionné, à l’allure distinguée. La femme, qui n’avait pas trente ans, était vêtue d’une jupe en flanelle noire et d’un chemisier en soie sauvage qui cachaient mal ses formes abondantes.

Un sourire de circonstance s’afficha sur son beau visage lisse.

— Bienvenue chez nous, mesdames. Mon assistante est souffrante ce matin, avez-vous besoin d’aide ? fit-elle d’une voix douce.

Vanessa fixa la vendeuse droit dans les yeux.

— Trouvez-nous quelque chose d’attrayant, quelque chose d’osé, vous voyez ce que je veux dire.

La femme eut un sourire entendu.

— Nous avons ce qu’il vous faut. Ceci par exemple.

— Pas de culottes, elles ne seront d’aucune utilité ! dit Vanessa d’un ton péremptoire.

Intriguée, la brune contempla ses vis-à-vis. Il se dégageait de ce duo quelque chose d’étrange. La blonde distinguée n’ouvrait pas la bouche et semblait dépendre totalement de la Black. Elle se contentait d’écouter, les yeux baissés, les bras le long du corps. Comme pour satisfaire la curiosité de la femme, Vanessa ordonna à son esclave :

— Allez, montre à madame que tu te passes de culotte !

Toute honte bue, la baronne retroussa docilement sa jupe, dévoilant son cul plantureux. Vanessa caressa chacun des globes de chair pâle, entre lesquels pointait la base du vibromasseur, puis toucha la vulve imberbe, jouant avec les longues lèvres charnues.

— Vous voyez bien que notre polissonne se sent parfaitement à l’aise sous ses vêtements de bourgeoise, commenta-t-elle.

Diane éprouvait un plaisir ignoble à être humiliée devant témoin. La vendeuse était abasourdie. Manifestement, elle avait affaire à deux perverses en quête de sensations fortes.

Dans son métier, elle avait rencontré des dépravés de tout poil, mais le contraste qu’offraient cette magnifique blonde et sa sculpturale compagne à la peau couleur café au lait avait quelque chose de particulièrement troublant.

— Dans ce cas, je vous conseille ces petits chefs-d’œuvre, ils combleront vos attentes, j’en suis certaine, dit-elle d’une voix qui avait du mal à masquer sa gêne.

Les chefs-d’œuvre en question étaient des nuisettes en soie, aux couleurs vives, totalement transparentes. Vanessa les examina avec intérêt.

— Pas mal du tout, je dirais même qu’elles sont magnifiques !

La Guadeloupéenne en choisit deux, une blanche et une rose, qu’elle tendit à la vendeuse.

— Ces deux-là feront l’affaire, il ne reste plus qu’à les essayer. Pour cela, nous aurons besoin de votre aide ! dit-elle en glissant une main sous la jupe de la soumise.

Vanessa était persuadée que ses provocations ne laissaient pas la brune indifférente. Son intuition la trompait rarement. Derrière cette femme distinguée se cachait à coup sûr une vicieuse qui finirait bien par se dévoiler. Elle lui tendit la perche.

— Vous feriez mieux de fermer la porte puisqu’il n’y a personne pour vous remplacer, suggéra-t-elle à la vendeuse, tout en caressant la chatte de Diane.

— Vous avez raison, dit la femme après une courte hésitation.

Elle alla fermer la porte de la boutique, retourna l’étiquette accrochée derrière le battant vitré, puis, fit signe à ses clientes :

— Allons dans mon bureau, nous y serons plus à l’aise.

— Comme vous voulez, dit Vanessa satisfaite de la tournure que prenaient les événements.

Diane savait pertinemment qu’elle allait être soumise à un essayage d’un genre particulier, tel que cela ne lui était pas encore arrivé.

Le trio pénétra, par une porte capitonnée, dans une somptueuse pièce au mobilier prestigieux. Un épais tapis bariolé étouffait le bruit des pas. Deux détails insolites éveillèrent la curiosité des clientes de la brune : outre les miroirs qui tapissaient les murs et le plafond, un lit Louis XV à baldaquin trônait dans un coin du bureau. Visiblement, la maîtresse des lieux ne se livrait pas qu’aux seules activités lucratives. Ce qui allait dans le sens de ce que supposait Vanessa.

La Guadeloupéenne troussa la jupe de son esclave, exposant le cul joufflu de celle-ci, qu’elle se mit à pétrir sans douceur.

— Penche-toi !

Obéissante, la baronne se courba devant la servante qui lui ôta le vibromasseur, luisant de ses sécrétions rectales. Elle éprouva une sensation de vide dans son cul. Vanessa écarta les fesses charnues de sa patronne, écarquillant son anus.

— Elle adore se faire enculer, vous allez voir comme elle a pris son pied ! dit-elle à l’adresse de la brune.

Celle-ci ne perdait pas une miette de l’indécent spectacle. Ces deux inconnues étaient de belles salopes. Des femelles pourries de vice comme elle les aimait. Celle qui était de la haute, la blonde, était bourrée de fric.

La baronne mouillait, excitée par la situation nouvelle. Décidément, sa domestique n’était jamais à court d’idées !

Vanessa lui donna une claque sur le cul.

— Déshabille-toi, sale coquine !

Diane se dépêcha d’ôter son tailleur, découvrant son corps aux formes exubérantes. Ses gros mamelons se dressaient au centre des aréoles mauves couvertes de chair de poule. Elle éprouvait un plaisir intense à exhiber sa nudité devant la vendeuse qui la dévorait des yeux.

Sur ordre de Vanessa, Diane passa une des nuisettes. Le vêtement soyeux, très court, n’avait pas pour fonction de cacher sa nudité, mais de rendre ses formes plus suggestives, aussi laissait-il voir, par transparence, toutes les parties de son corps sensuel : les seins, le ventre bombé, la vulve épilée. Une totale satisfaction se lisait sur le visage de Vanessa.

— Magnifique ! Absolument magnifique ! fit-elle avec un sourire crapuleux.

Diane elle-même était troublée par l’image que lui renvoyaient les glaces. La vision de ses seins volumineux dont les pointes dardaient la faisait mouiller de plus en plus. Elle gardait ses bras le long du corps, attendant humblement les ordres de sa Maîtresse.

— Tourne-toi ! jeta Vanessa.

La baronne pivota de façon à exposer son cul aux deux femmes.

— Une paire de fesses admirable ! commenta Vanesse, fendues par une raie profonde.

Elle empauma les globes de chair qu’elle se mit à peloter fébrilement à travers l’étoffe légère. Un sourire narquois illuminait son visage.

— Cette robe te va à merveille, on dirait qu’elle a été faite pour toi ! Maintenant, retire-la !

Diane s’exécuta. Elle voulut s’emparer de l’autre nuisette, mais Vanessa arrêta son geste :

— Inutile de perdre son temps. Elle t’ira comme un gant ! Tu vas plutôt nous exprimer ta gratitude, polissonne !

Diane rougit jusqu’aux oreilles. L’excitation alourdissait son ventre.

— A quatre pattes !

Avec une soumission veule, la baronne se mit en position au milieu de l’épais tapis persan.

La domestique ouvrit son sac à main pour en sortir un collier de chien en métal, qu’elle lui passa autour du cou, laissant pendre la chaîne. Puis elle se déchaussa, demanda à la brune d’en faire autant.

— Allez, lèche les pieds de tes Maîtresses ! Prouve à madame que tu es une moins que rien ! ordonna-t-elle d’une voix rude.

Docile, Diane promena sa langue en premier lieu sur les pieds de la brune, entre les orteils et le long de la plante, en tirant sur la chaîne que tenait la bonne. Situation dégradante qui lui procurait une exaltation malsaine. Vanessa se tourna vers leur hôtesse, un sourire goguenard aux lèvres.

— Qu’en dites-vous, ma chère ? Ne mérite-t-elle pas sa condition ?

— Absolument ! C’est une esclave bien dressée ! répondit la brune, fascinée par le spectacle grotesque.

Diane lécha ensuite les pieds de sa domestique. Puis, sans lâcher la chaîne, Vanessa se plaça derrière la soumise :

— Dis-nous ce que tu es !

— Je suis une chienne, fit la baronne d’une voix enrouée.

— Une sale chienne, oui ! répliqua la domestique en tirant sur la chaîne. Et qu’est-ce qu’on fait aux chiennes de ton espèce ?

— On les punit ! répondit Diane en tressaillant de peur et d’espoir.

Vanessa donna une vigoureuse claque sur le cul rebondi de sa patronne.

— Vas-y, montre à madame ce que tu sais faire !

Servile, langue pendante, la baronne peinait à quatre pattes le long du tapis rêche. Ses gros seins se balançaient. Vanessa tira à nouveau brutalement sur la chaîne.

— Plus vite que ça, sale chienne !

La voix rude de la servante et les mots vulgaires ou injurieux que celle-ci employait pour l’invectiver avaient le pouvoir de mettre Diane en transe. Jamais elle n’avait été aussi heureuse de sa vie. Elle éprouvait un plaisir décuplé à être rudoyée devant une tierce personne. Une mouille épaisse coulait entre ses cuisses, ses mamelons et son clitoris lui faisaient mal tant ils étaient durs.

Médusée, la brune contemplait le spectacle qui lui était offert, elle se délectait en voyant la blonde distinguée dans une posture aussi dégradante. La mouille trempait le fond de sa culotte.

— A genoux, sale putain ! intima Vanessa.

La baronne obéit docilement. Ses mamelles aux pointes dressées se soulevaient et retombaient au rythme de sa respiration. Elle aurait tout donné pour accéder à la jouissance.

— Les mains sur la tête !

Diane s’exécuta avec promptitude. Lâchant la chaîne, Vanessa se pencha sur son esclave, et s’emparant de ses seins, les malaxa sans ménagement. Elle regarda la brune avec un sourire pervers :

— N’est-elle pas désirable, notre poupée ? Regardez-moi ces gros nénés ! De vrais pis de vache !

— Ils ont des longues tétines ! murmura la brune d’une voix rauque. Les miens aussi sont gros !

La brune se déshabillait. L’atmosphère de luxure dans la pièce avait réveillé les démons qui sommeillaient en elle. Ses coquets dessous en dentelle, d’une blancheur éclatante, allèrent rejoindre son corsage et sa jupe sur le tapis. Elle exhibait fièrement ses formes plantureuses. Ses énormes seins affaissés pendaient, ils touchaient presque son ventre rond. Deux grosses pointes grenues dardaient au centre des larges aréoles. Diane et Vanessa, pourtant bien pourvues de ce côté-là, n’avaient encore jamais vu de poitrine aussi volumineuse.

Consciente de l’effet que cette vue produisait sur ses clientes, la femme prit les besaces de chair rebondies dans ses mains, les soupesa. Elle sourit, l’air gêné.

— Ils sont trop gros, n’est-ce pas ? On ne dirait pas que j’ai sevré mon petit dernier il y a six mois. Ils m’incommodent. Parfois, j’en ai honte. Je ne peux me passer de soutien-gorge.

Profondément troublée, Vanessa répondit :

— Moi, je les trouve très bien, les hommes aussi, j’imagine, ils adorent les gros seins. Qui ne rêverait de peloter ces belles doudounes ?

— Vous êtes trop aimable !

Vanessa glissa la main entre les cuisses de la baronne pour toucher sa vulve ouverte et mouillée.

— Et ce n’est pas notre esclave qui me démentirait ! Je pense que vous devez faire plus ample connaissance, toutes les deux !

— J’avoue que je brûle de goûter à cette belle chatte dépourvue de poils !

La brune possédait une croupe de jument et une épaisse toison sombre qui s’étendait jusqu’au nombril, cachant entièrement son sexe. Son corps aux formes pleines dégageait une sensualité bestiale.

Vanessa tira sur la chaîne de la soumise :

— Couche-toi, salope !

Docile, la baronne s’allongea sur le dos, cuisses écartées, exposant sa chatte poisseuse de sécrétions. La brune s’agenouilla entre ses jambes.

— Je vais soulager ton joli minou, ma poupée ! fit-elle, les yeux brillants.

— Cette traînée n’aime qu’une chose, jouir ! lança Vanessa un sourire ironique aux lèvres.

Diane était dévorée par l’excitation. Un torrent de mouille s’échappait de son con, inondant le sillon de son cul. Elle poussa un soupir en sentant la langue de leur hôtesse se glisser dans sa chatte en feu. Vanessa se mit à genoux près du couple afin de mieux en vivre les ébats saphiques. Les lourdes mamelles raclant le tapis, la brune léchait sa partenaire avec avidité, se gavant de mouille épaisse. Bouleversée par le plaisir, Diane s’ouvrait davantage, projetait son ventre en avant pour s’offrir totalement à la langue qui la fouillait comme une grosse limace, remontant par moments jusqu’au clitoris échappé de son capuchon de chair rose. L’orgasme la secoua des pieds à la tête, mais l’excitation ne la quitta pas pour autant.

La femme se dirigea vers un secrétaire, ouvrit un tiroir, en sortit un godemiché de taille démesurée, en ébène poli, incurvé et pourvu d’un gland massif garni d’aspérités rebutantes.

Prise de panique, Diane jeta un regard suppliant à la brune qui eut un sourire ignoble.

— Ne t’en fais pas, ma belle, avec ça tu prendras ton pied, tu verras !

Elle se harnarcha de la monstrueuse verge postiche munie d’une ceinture de cuir.

— Ça tombe bien, elle aime les gros calibres, dit la Guadeloupéenne d’un ton ironique.

— Celui-là, elle va le sentir passer ! renchérit la femme.

A genoux entre les cuisses bien ouvertes, elle prit sa partenaire par les hanches.

Vanessa regarda l’épais gland rugueux se frayer un passage entre les bourrelets rouges de la vulve de sa patronne. Les doigts crispés sur le tapis, se mordant les lèvres pour ne pas crier, la baronne s’abandonnait à l’énorme godemiché qui s’enfonçait inexorablement en elle, retroussant ses chairs vaginales. Elle poussa un profond soupir lorsque le gland renflé alla buter au fond de sa chatte. Il en ressortit presque entièrement, puis entama un mouvement régulier de va-et-vient. La douleur se muait peu à peu en une sensation sublime qui obligeait la baronne à onduler du bassin tout en écartant encore davantage les cuisses.

Pour corser la situation, Vanessa se mit à griffer les seins de son esclave, puis à pincer leurs pointes bandées, serrant entre ses genoux les tempes en sueur où collaient des mèches blondes. Elle s’interrompit cependant et la prenant par les épaules pour lui permettre de soulever la tête :

— Regarde comme elle rentre ! Tu aimes te faire bourrer la chatte par cette grosse bite, salope, hein ? Dis-le que tu aimes ça !

— Oh oui ! gémit la baronne – c’était un gémissement de plaisir – j’aime être bourrée par une grosse bite !

Folle de plaisir, Diane fixait le pal qui la ramonait maintenant avec frénésie, l’écartelant à l’extrême. La tige sombre coulissait dans son con, toute poisseuse de sécrétions, et le contact du gland rugueux contre les parois de sa chatte décuplait le plaisir de la vicieuse baronne.

Mais Vanessa arrêta la femme :

— Enculez-la. Cette chienne en raffole !

Anxieuse, Diane n’attendit pas, pour se mettre à quatre pattes, que sa servante lui en donne l’ordre. Elle offrait à sa partenaire son cul plantureux.

— Voyez si j’ai raison ! Elle brûle de se faire enfiler ! C’est une catin avide de sensations fortes !

— Tout le plaisir sera pour moi ! C’est un privilège de se taper un cul aussi adorable ! fit la brune, le regard allumé.

Vanessa écarta les fesses de sa patronne pour faire apparaître l’anus.

— Allez-y, défoncez-lui le cul !

Diane frémit quand l’épais gland entra en contact avec sa rosace palpitante. Elle se mit à respirer plus vite quand elle sentit le bout massif, rugueux, investir son rectum. L’intromission était extrêmement douloureuse. Son anus, pourtant aguerri au traitement, avait du mal à accueillir le monstrueux godemiché. Elle laissa échapper une plainte quand le gland enflé alla heurter le fond de son rectum.

Cramponnée à ses fesses joufflues, la brune enculait la baronne avec fougue. Groggy de douleur, Diane bramait sans retenue. Elle avait l’impression d’être transpercée par une barre de fer garnie de clous. Et pourtant, elle cambrait les reins pour se livrer totalement au pal qui massacrait son anus. La mouille s’échappait de sa chatte, coulait à l’intérieur de ses cuisses.

Fascinée par l’accouplement bestial dont elle était témoin oculaire, Vanessa enfonça quatre doigts dans la chatte de la suppliciée qu’elle se mit à fouiller sans douceur tout en malaxant de l’autre main les mamelles qui se balançaient en cadence.

— Oui, plus fort, éclatez-lui le cul, à cette salope ! fit-elle d’une voix éraillée qui trahissait son excitation.

Les monstrueux seins de la brune ballottaient au rythme des coups de boutoir qu’elle assénait à sa partenaire. Diane poussa un cri de bête, foudroyée par la jouissance.

N’en pouvant plus, Vanessa retroussa sa jupe, colla sa chatte poisseuse de mouille contre la bouche de son esclave qui la lécha à grands coups de langue.

La Guadeloupéenne ne tarda pas à jouir, les doigts crispés sur ses tétons raidis. A bout de nerfs, la brune s’assit dans un fauteuil Louis XV, les jambes sur les accoudoirs, et tendit le godemiché à Vanessa.

— Fouettez-moi, je vous en conjure ! Faites-moi mal, je suis une vilaine femme !

— Tout ce que vous voudrez, ma belle salope ! Préparez-vous à recevoir une correction exemplaire !

Vanessa prit l’énorme godemiché en ébène par la base, l’abattit à toute volée sur un sein de la femme qui se cabra sous le choc. Un autre coup meurtrit le mamelon et l’aréole, arrachant une plainte sourde à la suppliciée. Totalement investie dans sa nouvelle tâche, la Guadeloupéenne frappait sans ménagement les seins opulents de leur hôtesse, insistant sur les épais mamelons qui gonflaient encore.

Le souffle court, la brune se trémoussait sous les coups. Ses grosses mamelles se couvraient de zébrures rouges, ses tétons pointaient comme des doigts au centre des aréoles contractées. Quand le pal frappa avec violence sa fente ouverte, la femme se tordit en laissant échapper un hurlement. Vanessa flagellait le sexe offert de toute la force de son bras, visant de temps à autre le clitoris échappé de sa gangue de chair rose.

La femme sanglotait comme une enfant, sursautant à chacun des coups qui heurtaient cruellement sa fente écarquillée. A genoux sur la surface rugueuse du tapis, Diane se masturbait discrètement d’une main en s’imaginant à la place de la brune dont la respiration était devenue sifflante.

Vanessa mit fin à la correction. Elle enfonça brutalement l’énorme godemiché dans le con béant, le fit aller et venir à deux mains.

Le regard noyé, la femme haletait en tendant son ventre vers le pieu qui l’écartelait. En même temps, elle se pétrissait les seins zébrés de rouge, s’acharnant sur ses gros mamelons d’où s’échappa un peu de lait.

— Ah, plus fort ! Défoncez-moi ! Faites-moi jouir ! criait-elle d’une voix chevrotante.

— Prends ! Prends ça dans ton gros trou de salope !

A nouveau sous l’emprise de l’excitation, Diane ne quittait pas des yeux le pal qui entrait et sortait de la chatte de leur hôtesse. Celle-ci poussa un râle et se mit à jouir, les yeux révulsés. La baronne, à son tour, fut secouée par un orgasme.

Vanessa, ivre de son pouvoir, présenta le godemiché couvert de mouille à la brune :

— Nettoie-le, chienne, qu’il soit bien propre !

La femme ne se le fit pas dire deux fois. Elle se mit à baver sur le pieu, puis à le lécher avec un plaisir manifeste.

La baronne et la servante prirent enfin congé de leur perverse hôtesse.

— J’ai passé un moment unique en votre compagnie ! Ce n’est pas tous les jours que ça arrive ! Revenez me voir, on remettra ça... avec mon assistante, qui sera enchantée de faire votre connaissance !

— Vous pouvez y compter ! On ne s’ennuie pas chez vous ! dit Vanessa avec un sourire poli.

CHAPITRE VII

Il n’était pas loin de neuf heures du soir. Depuis deux jours, Paris subissait la rigueur hivernale. Aussi Vanessa veillait-elle sans relâche sur le feu de cheminée qui dispensait une chaleur bienfaisante dans le living. La baronne avait dîné d’un délicieux rosbif de biche. Bien entendu, elle avait mangé, les genoux plantés dans les poils piquants du tapis. Cependant, la bonne, comme cela lui arrivait de temps en temps, s’était montrée magnanime en lui accordant une longue rasade de Moët & Chandon – servie dans un gobelet de carton.

La baronne avait achevé son repas, mais elle dut garder la même attitude encore une heure entière. De plus, les bras tendus à l’horizontale, elle devait veiller à ne pas laisser choir les pommes que la servante, décidément débordante d’imagination, lui avait posées – une sur le dos de chaque main – sous peine d’encourir le courroux de sa Maîtresse.

Elle avait, à la longue, beaucoup de mal à conserver sa posture éprouvante. Ses bras étaient engourdis. Mais elle tirait, cependant, de cette épreuve humiliante un plaisir ineffable qui faisait fondre sa chatte et durcir ses mamelons. Elle étrennait l’une des nuisettes achetées le matin même dans la boutique de lingerie coquine. Ses seins plantureux soulevaient la soie transparente.

Confortablement étalée dans le canapé Louis XVI, Vanessa contemplait son esclave en sirotant paisiblement son Moët & Chandon dans une coupe de cristal. La Guadeloupéenne avait quitté sa robe noire pour un peignoir Chanel en soie bleu nuit qui mettait en relief ses formes pleines. Elle se régalait du spectacle de soumission que lui offrait sa patronne à genoux à ses pieds. Elle but une longue gorgée. Son visage exprimait une satisfaction totale. Elle tendit la jambe, glissa son pied nu entre les cuisses écartées de la soumise.

Diane frissonna quand le gros orteil de sa bonne toucha sa chatte ouverte. Vanessa eut un sourire de triomphe.

— Elle est sublime, cette nuisette, elle te rend encore plus désirable, fit-elle tout en irritant de son gros pouce la fente humide et le clitoris qui pointait.

Le souffle court, Diane écartait les cuisses pour mieux se livrer aux orteils qui provoquaient de délicieux frissons dans son ventre. Puis Vanessa cessa tout mouvement. Elle lut la déception sur le visage de madone de la femme. C’était la réaction qu’elle attendait. Aiguiser les sens de son esclave était la distraction favorite de Vanessa. Elle but une autre gorgée de liquide pétillant, plongea ses yeux dans ceux de la suppliciée.

— Qu’est-ce que ça te fait d’être traitée comme une moins que rien ? demanda-t-elle en dénouant la ceinture de son peignoir.

— J’adore... et je vous aime très fort, Maîtresse, murmura Diane en dévorant des yeux la vulve imberbe de la Guadeloupéenne, visible entre les pans ouverts du peignoir.

Consciente de l’effet qu’exerçait sa nudité sur la blonde, Vanessa se fit encore plus aguichante en se tripotant les mamelles. Elle les malaxait avec une lenteur voulue, s’attardant sur ses mamelons qui s’érigèrent au centre des aréoles bistre.

Puis la Guadeloupéenne s’assit sur le rebord de la banquette. Ecartant ses cuisses avec complaisance, elle exhiba un sexe aux muqueuses rose vif qui tranchaient sur sa peau sombre. Elle enfonça vicieusement trois doigts dans sa faille luisante, les fit entrer et sortir tandis que, de l’autre main, elle continuait à se caresser les seins.

Le regard fiévreux de la baronne allait des seins de la jeune femme à sa chatte où plongeaient inlassablement les doigts aux ongles peints en bordeaux. L’affriolant dérivatif l’empêchait de ressentir la souffrance causée par sa posture contraignante.

Jugeant qu’elle s’était suffisamment donnée en spectacle, Vanessa mit fin à l’intermède ; son visage recouvra son expression austère.

— Tu t’es bien rincé l’œil, sale coquine ! Nettoie-moi, maintenant !

Comme une goulue, Diane se jeta sur la main que lui présentait sa Maîtresse, léchant l’un après l’autre les doigts englués de sécrétions salines. Sans qu’elle s’y attende, elle reçut sur la joue une gifle bien appliquée.

— Une chienne immonde, voilà ce que tu es ! Avoue-le, je veux t’entendre le dire.

— Oui, Maîtresse, je suis une chienne immonde, fit la baronne, les yeux embués de larmes, la joue ornée de marques de doigts.

— Et quel traitement réserve-t-on aux souillons de ton espèce ?

— Je mérite une punition, Maîtresse.

— Une sévère punition, oui ! Déshabille-toi ! Tu vas recevoir un châtiment à la mesure de ta conduite !

Alanguie, Diane se débarrassa de sa nuisette extravagante, dévoilant ses seins opulents et sa vulve glabre.

— Pour ta correction, le nécessaire est sur la commode, va le chercher.

La blonde voulut se lever.

— Non, à genoux.

Docile, la blonde se traîna jusqu’au meuble en question sur lequel elle découvrit une cravache à longues lanières, une paire de menottes et un monstrueux godemiché, qui ne s’y trouvaient pas auparavant, et la firent frissonner de tout son corps. Le membre factice était la réplique de celui qui avait participé à leurs ébats avec la patronne de la boutique de lingerie coquine. Ayant succombé au charme du gadget, Vanessa s’en était procuré un similaire afin de compléter sa collection déjà fort riche et pittoresque. Mais l’opération n’avait pas été une sinécure : la Guadeloupéenne avait dû faire plusieurs sex-shops avant de dénicher le fameux godemiché fabriqué au Maroc.

Se déplaçant toujours à genoux, Diane revint vers sa Maîtresse en lui offrant la vision affriolante de ses grosses mamelles. Elle déposa les instruments sur la table basse.

— Bon. Prépare-toi à expier tes fautes, sale chienne !

Diane jeta un regard veule à la jeune femme.

— Oui, Maîtresse, faites-moi mal, je le mérite, dit-elle d’une voix peu audible.

Un sourire narquois illumina le visage de Vanessa.

— Ma foi, tu brûles de goûter à mon fouet ! Rien ne presse, ma belle, nous avons toute la soirée devant nous !

Elle déposa sa flûte vide sur la table en chêne laqué noir.

La baronne fut menottée les mains derrière la nuque. Vanessa alla chercher des chaînes qu’elle arrima aux pieds de la table, puis aux cuisses de la soumise après les avoir écartées à l’extrême.

— Voilà, ma poupée ! Tu seras châtiée comme la salope que tu es !

Dans cette posture inconfortable, le sexe charnu de Diane bâillait de façon obscène.

— Qu’est-ce que tu es désirable avec tes grosses doudounes et ta chatte qui me narguent ! fit Vanessa en caressant du bout de la chambrière la gorge de son esclave.

Diane trembla quand la mèche de cuir frôla sa poitrine. Avec une lenteur sadique, la bonne promenait la cravache sur chacun des gros seins pendants, jouant à irriter leurs bouts brûlants. Les outres de chair rebondie montaient et descendaient au rythme de la respiration de Diane, qui était sur des charbons ardents. Elle jeta un regard suppliant à la jeune femme. Mais Vanessa resta de marbre. A l’aide du fouet, elle souleva les seins opulents.

— Ma badine va faire danser tes pis de vache !

L’extrémité de la cravache descendit le long du ventre bombé de la baronne pour titiller son nombril. Ce qui ne fit qu’exacerber son excitation. Des frissons parcoururent son ventre quand la mèche de cuir explora sa raie ouverte, agaçant au passage l’anus palpitant. Diane soupira d’aise en sentant le bout de la chambrière se glisser dans sa chatte mouillée.

Le souffle saccadé, Diane projetait son ventre en avant, bouleversée par les sensations que lui procurait la mèche de cuir qui s’activait dans sa faille écarquillée en produisant un bruit visqueux. Les affres du plaisir déformaient son visage de madone. Elle allait avoir un orgasme, quand la domestique cessa tout à coup ses attouchements. Quelle frustration pour la baronne, accoutumée pourtant aux manières de sa Maîtresse !

Vanessa abattit la cravache en travers des fesses pâles. Diane hurla de douleur. De toute la force de son bras, la Guadeloupéenne cinglait le cul, les reins et les cuisses de son esclave. Ecartelée par ses chaînes, Diane se trémoussait sous la brûlure de la cravache qui faisait virer à l’écarlate sa peau de blonde. Ses seins se balançaient, appelant le fouet.

Elle poussa un nouveau hurlement quand la mèche de cuir frappa avec violence son mamelon. Sans répit, un second coup tout aussi brutal s’abattit sur l’autre mamelon. Sourde aux cris de la suppliciée, Vanessa lui flagellait les seins avec rage, insistant sur les gros tétons qui gagnaient encore en volume.

Diane sanglotait sans retenue tout en offrant ses seins généreux aux cuisants attouchements de la cravache. Les larmes ruisselaient sur ses joues rondes. Cependant, à la douleur se mêlait une volupté indéniable. La mouille lui dégoulinait à l’intérieur des cuisses. Ses mamelles aux pointes dressées ballottaient sous les coups en se couvrant de longues zébrures rouges.

Puis la chambrière heurta la fente écarquillée de Diane qui se cabra en poussant un jappement. Les menottes l’empêchèrent de porter ses mains à sa chatte. Un coup sec sur le clitoris érigé lui arracha un cri de bête. Grisée, Vanessa cravachait le sexe offert avec vigueur, s’attardant sur la pointe de chair qui dardait comme un petit doigt au sommet de la fente béante. Au bord de la pâmoison, la baronne tendait son bas-ventre pour mieux livrer sa chatte à la brûlure du cuir. Ses muqueuses rouge vif luisaient de sécrétions sous la lumière des lustres. Elle râlait à chaque coup qui meurtrissait sa fente trempée. Elle eut un orgasme fulgurant, mais qui, cependant, ne calma pas son excitation. Son pubis imberbe était orné de sillons violacés.

Vanessa mit subitement fin à la correction. Mais ce n’était que le terme de la première étape. Elle s’éloigna vers la commode, puis revint, une cigarette allumée à la main.

— Tu dois payer pour tes fautes, ma belle ! annonça-t-elle avec un sourire cruel.

Diane jeta un regard angoissé à la jeune femme.

— Je vous en supplie, Maîtresse, pas ça ! fit-elle d’une voix mal assurée.

— Si, polissonne ! Tu vas recevoir le traitement que tu mérites !

Quand le bout incandescent de la cigarette se posa sur son mamelon, la baronne poussa un hurlement à faire trembler le plafond et les murs du living. Sans se presser, Vanessa appliquait le bout de la cigarette le long du téton et de l’aréole qui s’ornaient de cratères. Diane bramait, les yeux révulsés. Une douleur aiguë l’irradiait.

La Guadeloupéenne s’attaqua à l’autre sein qu’elle traita avec la même cruauté, avant de s’en prendre au nombril. Offerte, Diane râlait, le visage en sueur. Ses grosses mamelles endolories se balançaient.

Elle poussa un cri perçant quand le bout de la cigarette toucha son clitoris dardé. Sa jouissance fut si forte qu’elle se mit à uriner sur le tapis.

— Cochonne ! Regarde ce que tu fais !

Le regard allumé, Vanessa se harnacha du monstrueux godemiché, puis s’agenouilla derrière la soumise.

— Tu n’es qu’une chienne abjecte ! Je vais te défoncer avec ma grosse bite !

Diane frémit en sentant contre son anus le gland monstrueux, garni d’aspérités. Vanessa se fraya un passage dans le rectum offert qui, cette fois, absorba sans difficulté le pal couleur d’ébène. Agrippée à sa croupe joufflue, la Guadeloupéenne enculait son esclave avec ferveur.

— Prends-le, sale putain ! Je vais t’éclater le cul avec mon pieu ! lançait-elle en donnant des claques sur les fesses charnues de la blonde.

Mâchoires serrées, Diane subissait les assauts de la jeune femme avec docilité. Partagée entre la douleur et un plaisir ineffable, elle cambrait les reins pour se livrer totalement au pal massif qui dilatait son anus. Ses énormes seins ornés de marques tressautaient sur son torse. La tige sombre s’engouffrait et ressortait de son cul, souillée de glaire.

— Dis que tu sens mon mandrin dans ton trou de salope ! Dis-le !

— Oui, je le sens, il me fait mal et je l’aime !

Diane haletait, les yeux chavirés. Elle était au comble du plaisir. Mais la Guadeloupéenne s’immobilisa brusquement, interrompant net la montée de sa jouissance.

— Lèche-le, chienne ! Exprime-lui ta gratitude ! ordonna Vanessa en présentant le membre postiche à son esclave.

Profondément frustrée, la baronne bava avec frénésie sur le pieu, se régalant des dépôts âcres de son cul. Ce qui raviva son excitation.

Finalement, Vanessa ôta menottes et chaînes à sa captive qu’elle prit par la crinière.

— Tu n’es qu’une souillon ! Répète que je t’entende le dire !

— Oui, je suis une souillon, et je mérite vos punitions ! fit Diane d’une voix chevrotante.

— C’est bien ! Maintenant, mets-toi en position. Il est temps d’aller au lit !

La blonde se jeta à quatre pattes sur le tapis, qui sentait la pisse.

— En avant, chienne infâme ! jeta Vanessa d’un ton théâtral, en faisant claquer le fouet sur le cul rebondi de son esclave.

Les lourdes mamelles raclant les poils de laine, la baronne avançait avec peine en direction de la chambre, soulagée d’avance à la perspective de savourer enfin les délices du repos. Vanessa se repaissait de la vision du cul cramoisi de sa patronne.

Une fois dans la chambre, la Guadeloupéenne empauma la chatte de la soumise qu’elle fouilla sans douceur.

— Tu es trempée et tu pues !

Vanessa mit ses doigts souillés de sécrétions sous le nez de la blonde.

— Regarde, tu m’en as mis plein la main, salope !

Les narines de Diane s’emplirent de la forte odeur de sa mouille et de son urine. Vanessa eut un sourire mauvais.

— Il est hors de question que tu te couches dans cet état, ma belle !

La domestique alla dans la salle de bains, en revint avec un seau d’eau qu’elle posa sur un tapis de bain. Diane se tenait à quatre pattes au pied du lit. Manifestement, elle allait encore devoir se soumettre aux caprices imprévisibles de sa Maîtresse avant de goûter au délassement auquel elle aspirait tant.

— Assieds-toi là ! ordonna Vanessa.

Docilement, la baronne obéit, s’installant sur le récipient, cuisses écartées. Son sexe bâillait, laissant voir ses muqueuses rouges poisseuses de sécrétions.

— La grosse vilaine qui ne sait pas se retenir !

Diane baissa les yeux, le visage rubicond. Elle frissonna quand l’eau froide éclaboussa sa chatte béante. Sa peau meurtrie se couvrait de chair de poule.

— Quelle douillette, quelle frileuse, cette chienne ! s’exclama Vanessa. Un peu d’eau froide ne te fera pas de mal. D’ailleurs, ça raffermit les chairs !

A genoux sur la descente de lit, la Guadeloupéenne lavait le sexe écarquillé avec un air vicieux, étirant les longues lèvres charnues, s’attardant sur la tige du clitoris qu’elle pressait vigoureusement entre ses doigts. Par moments, elle fourrageait de l’index dans l’anus palpitant.

Prise de frissons, les yeux mi-clos, la baronne s’abandonnait aux délicieuses sensations que lui procuraient les doigts fouineurs. Ses gros seins couverts de zébrures se soulevaient et retombaient.

— Ma foi, on voit que tu t’es bien fait bourrer la chatte et le cul, ces derniers temps... tes trous sont bien larges, à présent ! commenta Vanessa avec un sourire de satisfaction.

Diane frémit en sentant les cinq doigts de la jeune femme investir son sexe ouvert. Elle baissa les yeux pour regarder la main de sa Maîtresse disparaître inexorablement en elle, retroussant ses chairs intimes. Son souffle se fit plus rapide. Vanessa avait maintenant la main enfouie jusqu’au poignet. Elle la faisait aller et venir. Ses seins se balançaient entre les pans de son peignoir.0bé, abreuve-toi à la source de maman, tu l’as bien mérité ! dit Vanessa d’une voix changée.

Quand Diane eut bu toute l’urine de la bonne, celle-ci la repoussa.

— Ça suffit ! J’espère que tu t’es régalée !

Diane baissa la tête, le regard débordant de soumission, les lèvres et le menton souillés de mouille et d’urine. Vanessa l’empoigna, la fixa droit dans les yeux.

— As-tu aimé ma pisse ?

— Oui, Maîtresse... beaucoup !

— A la bonne heure ! Tu es une moins que rien qui se complaît dans son avilissement ! Maintenant, lave-moi la chatte !

Docile, Diane céda sa place à la domestique qui s’assit sur le seau, cuisses largement écartées, exhibant en toute impudeur son sexe aux chairs luisantes de mouille. Prise d’une exaltation profonde, la baronne entreprit de laver la chatte de la jeune femme, savourant le contact des chairs molles et gluantes sous ses doigts.

— Oui, nettoie-moi bien la moule, salope, et aussi le petit trou !

Grisée, Diane faisait courir ses doigts de la chatte à la raie du cul, astiquant l’anus fermé.

— C’est bon ! jeta Vanessa en se levant. Maintenant, c’est l’heure de faire dodo, ma jolie poupée !

A ces mots, la baronne éprouva un immense soulagement – qui fut, hélas, de courte durée.

— Mais avant, tu vas aller, à genoux, vider ce seau dans le bidet.

Ravalant sa déception, Diane se traîna vers la salle de bains, le seau d’eau entre les mains.

— Pose-le sur la tête !

La blonde s’exécuta. Elle progressait avec peine, ses genoux étaient irrités, mais elle jouissait de la condition humiliante que sa domestique lui imposait.

Quand la baronne revint dans la chambre, Vanessa lui caressa la fente, pinça son clitoris entre deux doigts.

— Décidément, tu es une esclave d’une docilité à toute épreuve. Tu me plais !

Les bras le long du corps, Diane savourait les attouchements de la jeune Guadeloupéenne. Son souffle s’accélérait, ses yeux étaient devenus vitreux. Mais Vanessa mit fin à l’intermède.

— Au lit, polissonne !

Diane écarta la fourrure précieuse, se glissa dans les draps. Vanessa eut un sourire énigmatique.

— Je t’ai réservé une surprise, je suis sûre que tu vas apprécier !

Diane regarda la servante s’éloigner vers le secrétaire, puis en revenir avec un rouleau de corde en nylon blanc.

— Je vais t’attacher nue. Ainsi, quoiqu’il arrive, tu es sans défense !

Diane jeta à la bonne un regard peureux. Elle était à la fois angoissée et excitée à la perspective de dormir ligotée dans son lit. Ainsi, un de ses vieux fantasmes allait enfin se réaliser. Vanessa ficela chacun des gros seins de son esclave, n’épargnant que les aréoles et les mamelons. Puis, elle la saucissonna en lui passant plusieurs fois le lien autour de la taille et entre les jambes, si bien que la corde tendue à l’extrême lui sciait le sexe, emprisonnant clitoris et anus.

La Guadeloupéenne lui immobilisa les mains et les pieds par des cordes arrimées aux montants du baldaquin, et pour finir, accrocha des pinces à linge aux mamelons de la captive.

— Voilà, ma belle, je te prédis que ce sera la plus agréable de toutes les nuits que tu as passées jusqu’ici, dit-elle d’une voix mielleuse.

Elle colla sa bouche à celle de la blonde, qui lui rendit avidement son baiser, puis, sévissant à nouveau, elle lui mordit la langue avant de l’abandonner à son sort.

CHAPITRE VIII

La baronne de Beaumont avait du mal à se reconnaître, mais elle n’éprouvait aucune honte à tirer plaisir des ignobles tourments que lui infligeait sa domestique. L’arrivée de la jeune Guadeloupéenne dans sa vie lui avait révélé son vrai visage.

Or, depuis que la baronne n’avait plus la latitude d’agir à sa guise, ses obligations mondaines souffraient au point que cela risquait de susciter des interrogations chez ses pairs. Pour sauver les apparences, Diane fut autorisée par sa bonne à prendre part à un gala de bienfaisance en faveur des orphelins en détresse.

La cérémonie, qui réunissait le fleuron de la noblesse française, avait pour cadre le château d’un membre du club très fermé, à quelques encablures de Paris. La salle des banquets, située au rez-de-chaussée de la vieille demeure datant du XVIe siècle, grouillait de charmantes créatures de tous âges, aux toilettes somptueuses. Des effluves de parfums haut de gamme embaumaient la pièce. Un épais tapis d’Orient étouffait le bruit des pas.

Bien entendu, la baronne avait dû se soumettre une fois de plus aux exigences de sa servante qui lui avait interdit de mettre des dessous. C’est ainsi que la prestigieuse aristocrate était partie de son hôtel particulier les seins et le cul à l’air sous sa pimpante robe de soirée en soie noire. Pour couronner le tout, la domestique lui avait enfoncé un vibromasseur dans la chatte et des boules de geisha dans le trou du cul. Ses seins lourds bougeaient sous l’étoffe légère de la robe, trahissant l’absence de soutien-gorge. Ce qui lui valait des regards inquisiteurs.

Diane n’en avait cure. Bien au contraire, le fait d’être nue sous sa robe parmi une foule distinguée et bien-pensante lui procurait une exaltation supplémentaire. Elle aurait mouillé même sans le vibromasseur et les boules de geisha enfouis dans ses orifices tant elle était excitée, et ses gros tétons pointaient sous le corsage froufroutant.

La soirée commença par les donations. Les membres du club s’étaient montrés d’une générosité sans précédent envers les enfants de la rue. Puis on ouvrit le banquet. Des jeunes filles promenaient des plateaux en or massif chargés de coupes de champagne. L’alcool aidant, l’atmosphère, dans la salle, perdait de sa solennité pour se faire plus enjouée, plus chaleureuse. Des convives devisaient çà et là, une flûte à la main. La baronne papotait gaiement avec la maîtresse des lieux, la marquise Bernadette de Morgan, qui, tout en conversant, lorgnait les gros seins qui vivaient en toute liberté.

Héritière d’une des familles les plus en vue de France, Bernadette de Morgan était une splendide rousse, petite, aux formes généreuses. Son abondante poitrine déformait sa robe Dior en taffetas bleu. Elle n’avait pas trente-cinq ans et était veuve depuis trois mois seulement.

Diane avait abusé du Dom Pérignon. Ses mamelons durcis frottaient contre le tissu de sa robe, et une mouille épaisse coulait entre ses cuisses. Profitant de l’arrivée de la doyenne de leur association, une duchesse prétentieuse, elle vida sa flûte, puis s’excusa.

Sous l’emprise d’une excitation qu’elle ne pouvait plus réprimer, la baronne partit à la recherche des toilettes. Elle s’engagea dans le corridor éclairé par des chandelles vermeilles, trouva les toilettes au bout du couloir.

Une fois dans la pièce élégante, tout ornée de nacre et de dorures, Diane referma la porte derrière elle. Une grande glace tapissait un des murs en faïence. Avec des gestes fébriles, elle sortit de sa robe ses seins plantureux et reçut l’image de ses tétons dressés au milieu des aréoles mauves. Chancelante, le regard trouble, elle glissa une main entre ses cuisses pour se toucher le clitoris. La porte s’ouvrit derrière Diane qui se figea. Elle avait oublié de mettre le verrou.

La marquise Bernadette de Morgan referma la porte, la verrouilla, s’avança vers son invitée, un sourire énigmatique aux lèvres. Rouge de confusion, Diane demeurait immobile devant la glace, incapable d’entreprendre quoi que ce soit. Elle avait l’air d’une gamine prise en faute. Ses mamelles pendaient hors de la robe. La marquise se colla contre son dos, lui empauma les seins par-derrière. Diane respira plus vite quand les doigts de la femme s’emparèrent de ses mamelons dardés.

— Ma chère Diane, l’occasion nous est offerte, ce soir, de mieux nous connaître. Je crois que nous avons beaucoup de choses en commun !

Alanguie, les bras le long du corps, la baronne s’abandonnait aux caresses de la rousse dont elle sentait dans son dos la poitrine opulente.

— Tu as des seins magnifiques, disait celle-ci, aussi gros que les miens, avec des longues tétines ! La nature a été particulièrement généreuse envers nous !

La tête rejetée en arrière, Diane bombait le buste pour mieux offrir ses seins aux mains fureteuses. Ses tétons pointaient comme des framboises. Elle sentait la main de la femme s’infiltrer sous sa robe, prendre possession de son pubis glabre.

— Tu n’as pas de soutien-gorge, pas de culotte non plus, et tu t’épiles la chatte ! Je ne t’aurais jamais imaginée aussi vicieuse !

Quand ses doigts rencontrèrent la tige du vibromasseur et les boules de geisha, Bernadette de Morgan fut stupéfaite.

— Décidément, nous sommes sur la même longueur d’ondes, toi et moi !

La marquise souleva le bas de sa robe, prit la main de la blonde.

— Tiens, touche !

Tâtant le cul plantureux de la rousse, Diane eut la surprise de découvrir la présence d’un engin similaire à travers la dentelle fine de la culotte.

— Mets la main à l’intérieur ! ordonna la femme, les yeux brillants.

Diane rencontra la tige du vibromasseur planté dans l’anus de la marquise.

— Je ne sors jamais sans lui, il faut que je le sente en permanence dans mon cul. Pour tout te dire, j’adore être enculée !

Puis la rousse guida les doigts de sa partenaire sous sa culotte moite. Enhardie, la baronne lui tripota la chatte. Elle était lisse comme une peau de petite fille.

— J’aime les chattes rasées ! Je m’épile aussi les aisselles et le petit trou !

Ravie, Diane jouait avec les grandes lèvres que la rousse avait longues et charnues, et dont l’une était percée d’un petit anneau d’or.

— Tu as également un faible pour les bijoux intimes ou je me trompe ?

— C’est exact, j’en ai également fait poser sur mes tétons ! affirma la marquise avec un sourire pervers.

Elle ajouta d’une voix enrouée :

— Mais dis-moi, tu te fais fouetter !

— Ça ne t’intéresse pas ?

— Si ! J’aime tenir le rôle de bourreau ! Ça m’excite de voir une belle femelle se tordre sous mes coups de badine !

— Je présume que tu n’y vas pas de main morte.

— Tu as vu juste ! J’aime malmener les points sensibles, les seins, la chatte, le trou du cul.

La marquise ajouta que feu son mari appréciait de la voir corriger une femme. Il la regardait faire en se masturbant. Les cris de la suppliciée le rendaient fou, il bandait comme un cerf. A la fin, il enculait sa femme en la traitant de tous les noms.

Le regard fiévreux, la marquise s’agenouilla sur le marbre luisant, souleva le bas de la robe de Diane.

— Je suis toute trempée, pas toi ?

— Quelqu’un pourrait venir ! protesta Diane sans conviction.

— Impossible, j’ai mis le verrou. Laisse-toi aller, ma chérie, montre-moi ta chatte !

Prise d’une exaltation malsaine, Diane entortilla sa robe autour de ses hanches, ôta le vibromasseur de son orifice, écarta les cuisses avec complaisance, exhibant les muqueuses poisseuses de mouille de sa chatte.

— Des lèvres longues, un beau clitoris... Tu es sublime !

Le visage épanoui, Bernadette de Morgan s’extasiait devant le sexe écarquillé, tout en s’enivrant des senteurs marines qu’il exhalait. Diane soupirait de contentement : la marquise avait glissé sa langue dans les replis de sa chatte trempée ; ses mains lui pétrissaient les seins, pinçaient les pointes tendues.

— Oui, c’est ça, lèche-moi bien ! haletait-elle les yeux mi-clos.

Agrippée à ses hanches, Bernadette lapait goulûment le jus de la blonde, aspirant et mordillant le clitoris qui dardait au sommet de la fente ouverte. A un moment, elle s’interrompit.

— Ne t’arrête pas, continue, fais-moi jouir ! fit Diane d’une voix sourde.

— Sois patiente, ma chère, tourne-toi, montre-moi ton cul ! ordonna la femme.

Diane s’exécuta sans protester, présentant à la rousse ses fesses potelées ornées de marques de fouet. Le visage radieux, Bernadette promena sa main sur la peau blanche traversée de zébrures.

— Quel cul adorable ! Il doit drôlement danser sous la badine ! commenta-t-elle en explorant la raie profonde.

Diane savourait le contact de la main fouineuse sur son derrière, l’excitation alourdissait son ventre.

— Penche-toi que je vois ton petit trou !

Les jambes molles, Diane obéit, ses gros seins se balancèrent. D’elle-même, elle écarta ses fesses à pleines mains pour montrer son anus. La marquise effleura les boules sombres qui pendaient hors de l’orifice.

— Je n’en ai encore jamais vu d’aussi grosses ! Je m’en offrirais volontiers de semblables car j’aime les sensations fortes !

Cette exhibition ainsi que la peur d’être surprise en pareille posture ne faisaient qu’accroître l’excitation de la baronne. Son clitoris et ses mamelons raidis étaient douloureux.

— Je vois que tu t’épiles aussi le petit trou, c’est troublant !

Diane frémit lorsque la langue de la femme entra en contact avec sa raie ouverte. Elle ferma les yeux. Cramponnée à ses cuisses potelées, la marquise léchait avidement le sillon humide de sa partenaire, enfonçait sa langue dans l’anus palpitant pour en recueillir les sécrétions âcres. Diane remuait le cul, bouleversée par les sensations que lui procurait le cunnilingus. Elle fut déçue quand la rousse cessa son manège.

— Allons dans ma chambre, nous y serons plus à l’aise, dit la marquise avec un sourire coquin.

Les jambes flageolantes, la baronne suivit son hôtesse à travers un dédale de corridors éclairés par les chandelles. La chambre de la marquise se trouvait au premier étage. Une porte capitonnée y donnait accès. C’était une somptueuse pièce aux murs tendus de velours grenat. Un épais tapis persan recouvrait presque entièrement le parquet. Le mobilier Louis XIV était d’époque, et au centre de la chambre, trônait un vaste lit à baldaquin.

— Nous y sommes, ma chère. Comment tu la trouves ?

— Superbe, et tout laisse penser qu’il se passe ici bien des choses, répondit Diane fascinée par le décor sulfureux de la pièce.

— Oh, tu n’as encore rien vu. Je vais te montrer quelque chose.

Bernadette de Morgan tira un lourd rideau de velours pourpre, découvrant une vraie salle de tortures, pourvue d’une table de gynécologue. De grosses chaînes munies de bracelets pendaient au plafond, les murs étaient ornés de diverses paires de menottes et d’une multitude de cravaches.

— Ma chère Diane, je te présente mon sanctuaire ! Ne le trouves-tu pas adorable ? fit la marquise avec un sourire crapuleux.

Muette, abasourdie, Diane contemplait le décor. Elle imaginait aisément les tourments que les femmes subissaient en ce lieu, coupées du monde, abandonnées aux griffes de leur ange de cruauté. La marquise de Morgan lui apparaissait sous un jour nouveau. Ce petit bout de femme distinguée et infiniment belle était une dépravée, une adepte du sadomasochisme, tout comme elle. Et toutes deux, ce soir-là, se reconnaissaient comme telles.

La marquise se frotta vicieusement contre le cul de la blonde, caressa son cou grassouillet.

— Je peux me targuer de dresser les perverses. Un jour, une comtesse a débarqué ici accompagnée d’une nymphette de quinze ans – une beauté. C’était sa nièce, elle me la confiait pour que je m’en occupe. Sur mon ordre, la fille s’est mise à poil et je l’ai fouettée à bras raccourcis. Elle criait, la petite garce, mais elle recevait la correction avec une docilité me prouvant qu’elle y tirait du plaisir. Pendant ce temps, sa tante se branlait tout en se délectant du spectacle. Si tu avais vu ce jeune corps sensuel se tordre sous les coups qui rougissaient ses seins, son cul, meurtrissaient son anus et son con ! J’étais terriblement excitée. Avant de la laisser repartir, je lui ai épilé la chatte puis je l’ai enculée avec le plus gros godemiché de ma collection. Je mouille rien qu’en évoquant cet épisode !

Ce récit croustillant, la vue des instruments de torture qui ornaient la pièce avaient réveillé les instincts pervers de Diane qui était en proie à une étrange exaltation. C’est bien ce que la marquise avait cherché en l’amenant dans sa chambre. Bernadette ôta sa robe, puis sa culotte et son soutien-gorge, exhibant un corps aux formes exubérantes. Les seins étaient énormes, pourvus de larges aréoles rouge brique et de grosses pointes roses qu’agrémentaient deux anneaux d’or semblables à celui de sa chatte. Une sensualité animale se dégageait de cette femme au ventre bombé, à la lourde croupe de matrone, au sexe rasé. Elle se planta devant son amie en se touchant les seins.

— Fais comme moi, j’ai hâte de te voir nue !

Les mains tremblantes, la baronne se débarrassa de sa robe qu’elle laissa choir à ses pieds, exposant son corps plantureux aux regards avides de son hôtesse. Celle-ci s’empara des seins qu’elle soupesa, l’œil brillant.

— Tes nichons me plaisent ! Et les miens, comment les trouves-tu ?

Diane empauma à son tour les lourdes mamelles de la marquise, les malaxa fébrilement.

— Beaux, très beaux même. Ils sont plus gros que les miens, répondit-elle en savourant la fermeté des outres de chair pâles dont les pointes épaisses se dressaient sous ses doigts.

Les deux femmes se caressaient mutuellement les seins, insistant sur leurs tétons qu’elles sentaient grossir sous leurs doigts.

La main impérieuse de la rousse parcourait maintenant le ventre de Diane.

— Toi aussi, tu as un nombril profond. Moi, je me le tripote souvent, ça m’excite.

Diane suivait des yeux le mouvement de l’index qui fouillait son nombril. La sensation était délicieuse. Les deux femmes se pressèrent l’une contre l’autre, leurs bouches s’unirent dans un baiser impétueux. La marquise mordit cruellement la langue de Diane, asséna une gifle qui désarçonna la blonde.

— Tu dois te prêter à mes méthodes, ma chère ! J’aime qu’on m’obéisse sans faire d’histoires ! annonça la maîtresse des lieux avec un sourire mauvais.

La joue rouge, les bras le long du corps, Diane gardait les yeux baissés. Elle était profondément troublée par la tournure que prenaient les événements.

— Mets-toi à genoux ! jeta la rousse.

Docile, la baronne s’exécuta. Approuvant de la tête, Bernadette se débarrassa de son vibromasseur qu’elle présenta à la soumise.

— Nettoie-le !

Diane le prit, lécha avidement le cylindre en plastique noir, le débarrassant des dépôts au goût prononcé. Puis la rousse lui tourna le dos et, se penchant en avant, écarta ses fesses charnues.

— Lèche-moi le petit trou, chienne !

La blonde avança la tête vers la raie ouverte, ses narines s’emplirent des senteurs lourdes qui en émanaient. Survoltée, elle poussa sa langue contre la rosace brune pour en recueillir les sécrétions épicées. Bernadette soupirait de plaisir en remuant le cul.

— C’est ça, vas-y, salope, c’est bon ! fit-elle d’une voix enrouée.

Les genoux irrités par la surface du tapis, Diane léchait avec application l’anus, enfonçant sa langue dans les replis humides. Sans prévenir, Bernadette virevolta, empoigna son esclave par les cheveux.

— Lèche-moi la chatte !

Obéissante, Diane colla sa bouche à la fente de la marquise, passa sa langue le long des grandes lèvres, puis l’introduisit entre les petites lèvres crénelées.

— Ah ! Tu fais ça bien, chienne ! haleta Bernadette qui se pétrissait fébrilement les seins.

Les yeux clos, Diane respirait les odeurs fortes de la rousse, absorbait la mouille épaisse que dégorgeait le con de son hôtesse. Elle s’interrompait par moments pour serrer le clitoris entre ses lèvres, le mordiller. Le gros bouton durcissait. L’orgasme submergea la rousse qui gémissait de plaisir. Quand elle eut repris son souffle :

— Je dois reconnaître, dit-elle, que tu sais t’y prendre, ma belle. Dois-je en conclure que c’est là un de tes passe-temps favoris ?

Elle n’attendit pas la réponse. Lui écrasant cruellement un téton, elle arracha à la baronne une plainte sourde.

— J’aime les esclaves dociles, et je découvre aujourd’hui que tu en es une. Il est temps que je m’occupe de toi.

Le regard noyé, Diane haletait en livrant sa poitrine à la rousse qui lui martyrisait les mamelons en les pinçant et les tordant brutalement. Une gifle bien appliquée s’abattit sur sa joue, la prenant de court.

— Mets-toi à quatre pattes !

Diane s’exécuta avec empressement ; la marquise s’assit à califourchon sur son dos, l’empoignant par la crinière.

— Au trot, souillon !

Bernadette appliqua une claque sur le cul joufflu de son esclave. Avec sa docilité légendaire, la baronne parcourait la pièce de long en large, croulant sous le poids de son hôtesse. Comme toujours, elle tirait de cette épreuve dégradante un plaisir d’autant plus intense qu’elle sentait contre son échine la chatte humide de la rousse. Dans cette chevauchée, les poils rugueux du tapis grattaient ses tétons raidis.

Elle reçut une claque sur le cul.

— Plus vite, cochonne !

Dans la glace qui ornait l’un des murs, Diane aperçut le visage triomphant de Bernadette dont les traits et le regard exprimaient une joie démoniaque.

Quand elle en eut assez, la marquise ordonna à son esclave zélée de se lever. Les poignets de la blonde furent enfermés dans les bracelets des chaînes qui pendaient au plafond, ce qui faisait ressortir ses gros seins et exposait ses aisselles nues.

Bernadette caressa le cul rebondi de la soumise, enfonça un doigt dans l’anus humide qu’elle fouilla sans douceur.

— Tu vas voir comment je traite les chiennes de ton espèce !

La baronne enveloppa la femme d’un regard tendre, fit bouger ses lourdes mamelles.

— Je t’en supplie, mon amour, fais-moi jouir, murmura-t-elle d’une voix éteinte.

— Chaque chose en son temps, ma poupée !

Une gifle s’abattit brutalement sur le sein de Diane. Elle eut un soubresaut, poussa un hurlement de douleur. Une seconde claque tout aussi violente ébranla l’autre sein, lui arrachant un cri aigu. A tour de bras, Bernadette giflait les grosses mamelles de la blonde, insistant sur les aréoles et les pointes dressées. La baronne se trémoussait au bout de ses chaînes.

Elle se cabra quand une gifle heurta sa fente ouverte. Sourde aux cris, la marquise frappait méchamment la chatte de sa captive. Diane sanglotait, mais en même temps, écartait les cuisses pour mieux offrir sa fente échauffée aux cuisants attouchements de sa Maîtresse. Son clitoris dardait, gonflé et rose. Un coup brutal sur la pointe de chair la fit tressauter. Elle eut un orgasme violent. Aussitôt après, une vigoureuse gifle claqua sur son cul. La douleur la fit à nouveau hurler. Bernadette se mit à fesser énergiquement son esclave du plat de la main.

Le souffle court, la baronne se tordait sous les coups, tiraillée entre la douleur et la bouffée de chaleur qui envahissait son ventre. Les claques pleuvaient sur ses fesses charnues avec un bruit sec ; ses cris s’étaient mués en couinements extasiés. Elle cambrait les reins pour livrer à son bourreau son cul devenu cramoisi.

Puis la marquise mit fin à la fessée, se harnacha d’un énorme godemiché en ébène poli, d’une taille impressionnante. Un collier de cuir clouté entourait la base de la verge factice, lui donnant un aspect rébarbatif. Diane frémit lorsque le bout renflé du pal lui frôla la raie du cul. A la fois anxieuse et impatiente de sentir en elle le monstrueux gode, elle se tortillait en faisant bouger ses gros seins aux pointes bandées. Mais l’autre s’amusait à la faire languir.

Diane trembla quand le gland monstrueux commença à explorer le sillon de ses fesses, à irriter son anus. Il s’engouffra brusquement dans sa chatte. Cramponnée à ses hanches, Bernadette baisait sa captive à coups de boutoir profonds tout en mordant ses épaules charnues. Les seins plantureux des deux femmes tressautaient. La baronne râlait, cambrait les reins pour mieux s’offrir aux assauts de la rousse. Le collier clouté mordait ses fesses à chaque plongée du pieu.

Son plaisir touchait à l’extase.

Bernadette s’immobilisa. Diane, qui ne pouvait plus contenir son excitation, crut devenir folle. Elle agitait frénétiquement sa croupe de jument.

— Oh, ne t’arrête pas, je t’en prie, fais-moi mal ! beuglait-elle, le visage défait.

— Tu vas être servie ! Je vais de défoncer le cul !

La marquise ressortit le pal souillé de sécrétions, le planta dans l’anus de la blonde qui soupira de volupté, projetant son cul à la rencontre de la tige fouisseuse.

CHAPITRE IX

C’était le début de l’après-midi. Un froid de canard avait obligé Vanessa à allumer une flambée dans la cheminée du salon. Confortablement assise dans un fauteuil Louis XVI, la Guadeloupéenne savourait une vodka, les pieds sur l’échine de son esclave qui se tenait à quatre pattes devant elle. Les membres engourdis, la baronne endurait son supplice depuis plus d’une heure. Un énorme godemiché était planté dans son cul. Elle souffrait et cependant, elle était excitée. Sa Maîtresse l’avait obligée à rester nue, nonobstant la rigueur du climat.

Ne pouvant plus résister à l’envie qui la dévorait, Diane se toucha les seins d’un geste qu’elle crut discret, s’attardant sur ses mamelons en érection. Une vigoureuse claque sur son cul la fit sursauter.

— En voilà des manières ! Je t’interdis de te toucher, sale vicieuse ! Si je t’y reprends, il t’en cuira ! s’écria Vanessa.

La blonde baissa les yeux, confuse comme une gamine prise en faute. La gifle avait laissé sur sa fesse une marque violacée. Elle mourait d’envie de recevoir une bonne fessée, d’offrir son derrière à la main délicieuse de sa Maîtresse.

— Alors, toi et cette salope, vous vous êtes bien amusées ?

— Oui, Maîtresse !

— Elle t’a claqué le cul et tu as aimé ça ?

— Oui, Maîtresse !

La perspicacité de Vanessa avait contraint la baronne, une fois de retour chez elle après le gala de charité, à passer aux aveux, et à narrer à sa bonne, dans les moindres détails, ses ébats torrides avec la marquise de Morgan. Pour expier sa faute, Diane avait passé la nuit à genoux sur le lit, mains et pieds entravés de chaînes munies de bracelets, arrimées aux montants du baldaquin. Elle était à deux doigts de l’évanouissement, quand sa Maîtresse avait daigné mettre un terme au supplice.

— Tu es mon objet, tu ne dois rien faire sans ma permission ! dit Vanessa d’une voix rude.

— Oui, Maîtresse, je ne recommencerai plus !

La jeune femme eut un sourire cruel.

— Tu vas payer pour ce que tu as fait ! Les traînées de ton espèce ne méritent aucune indulgence ! Mets-toi à quatre pattes, va chercher le fouet !

L’énorme godemiché planté entre ses fesses, la baronne se traîna jusqu’au tiroir qui renfermait la chambrière. La Guadeloupéenne, enveloppée d’un peignoir de soie blanche, ouvert sur les seins, se délectait de l’indécent spectacle que lui offrait son esclave.

Diane prit le fouet et, se déplaçant sur les genoux, l’apporta à sa Maîtresse. Celle-ci vida son verre, le posa sur la table basse, laissa exprès s’écouler plusieurs secondes avant de se décider à prendre le fouet que lui tendait humblement la blonde.

— Je t’ai laissée partir à un gala de charité, et tu t’es conduite comme une vraie putain ! C’est impardonnable ! fit-elle d’une voix suave en jouant avec la mèche de cuir.

Le regard débordant de soumission, la baronne demeurait à quatre pattes, immobile, prête à subir les sévices de sa Maîtresse adorée. Elle frémit quand la chambrière toucha ses seins. Sans se presser, Vanessa promena les lanières, agaçant les longues pointes roses. Diane respirait vite, narines pincées.

— Toujours aussi sensible des nichons, hein, grosse coquine ?

Les mamelons de Diane gonflaient. Reposant provisoirement l’instrument sur la table, Vanessa se leva, ôta le godemiché à son esclave.

— Ecarte tes fesses, que j’examine ton trou du cul !

Docile, la blonde, à l’aide de ses deux mains, sépara les deux joues de son derrière pour montrer son anus dilaté. Vanessa enfonça le bout de la badine dans l’orifice palpitant qu’elle se mit à fouiller sans ménagement.

— Tu es tellement ouverte, qu’une main y rentrerait tout seul !

Soudain, la cravache fendit l’air, s’abattit sur l’anus béant. Diane se cabra en poussant un hurlement. Campée devant la soumise, Vanessa lui cinglait la raie sans ménagement. Diane bramait, le souffle court. Cependant, en dépit de la douleur vive qui l’irradiait, elle maintenait ses fesses écartées pour offrir son anus à la brûlure du cuir. Sa posture impudique faisait saillir ses seins de nourrice. Vanessa s’interrompit.

— A genoux, salope ! intima-t-elle. Les mains sur la tête !

L’anus endolori, Diane prit la posture exigée, écartant d’elle-même les cuisses. Sa chatte s’ouvrit, laissant voir les muqueuses.

— Je t’apprendrai à dominer tes pulsions de chienne avide de stupre !

Diane jeta un regard suppliant à sa Maîtresse. Sa respiration était saccadée. Tout à coup, la cravache frappa son mamelon. La surprise et la douleur lui arrachèrent un cri perçant, puis un second, quand la mèche de cuir meurtrit l’autre mamelon.

— Il ne faut pas faire de jaloux ! plaisanta la Guadeloupéenne.

Elle criblait de coups chaque sein, visant les tétons. Elle éprouvait un plaisir sadique à frapper la baronne là où c’était le plus sensible, là où ça faisait vraiment mal. Les yeux inondés de larmes, Diane tressautait à chaque morsure que lui causait la cravache. Ses mamelons dardaient, tout gonflés. Les seins opulents de la Guadeloupéenne ballottaient en suivant la cadence des coups qu’elle assénait à la suppliciée.

Changeant de cible, Vanessa frappa le haut de la fente. La baronne sursauta en poussant un gémissement qui se transforma en un cri de bête blessée quand sa tortionnaire cingla le clitoris bien sorti. Diane poussait des jappements, groggy de douleur. Elle se retenait de porter la main à son bas-ventre pour soulager son clitoris enflammé. Déchaînée, Vanessa flagellait le gros bouton de toute la force de son bras musclé. Elle avait peine à garder son sang-froid.

Elle lâcha la cravache, empoigna la blonde, lui offrit sa chatte trempée.

— Lèche-moi, salope !

Comme une goulue, la baronne se jeta sur le sexe de sa Maîtresse, lapa avec frénésie le jus qui en sortait, mordillant le clitoris. La Guadeloupéenne, qui remuait sa croupe de matrone en se pétrissant les seins, ne tarda pas à jouir. Puis elle repoussa son esclave.

— Va t’habiller. Je t’emmène quelque part !

Docile, Diane se traîna à genoux en direction de la chambre, Vanessa sur ses talons.

Le chasse-neige avait débarrassé la chaussée de l’épaisse couche qui l’encombrait. Vanessa était au volant de la Jaguar noire, son esclave à ses côtés. La baronne portait un pimpant tailleur Dior en crêpe bleu marine, choisi par sa Maîtresse, et sous lequel elle n’avait naturellement rien.

L’air énigmatique, Vanessa conduisait en silence. Diane se doutait qu’elle allait devoir se soumettre à une nouvelle lubie de sa Maîtresse, et cette perspective l’émoustillait d’avance. Une chaleur sournoise gagnait sa chatte.

Elles parvinrent à l’orée du bois de Vincennes. Vanessa contempla la poitrine exubérante qui déformait la veste de son esclave.

— Sors tes nichons ! ordonna-t-elle.

Soumise, la baronne défit les boutons de sa veste, dévoilant ses seins. Vanessa ne résista pas à la tentation. Elle les pétrit vigoureusement, l’un après l’autre, écrasa les longs tétons entre ses doigts. Diane haletait. Ses mamelons dardaient au centre de ses aréoles rétractées.

— Maintenant, montre ta chatte ! jeta Vanessa.

Les mains tremblantes, Diane entortilla sa jupe autour de sa taille. Son ventre apparut, blanc et nu. Elle écarta largement les cuisses, exhibant en toute impudeur un sexe aux muqueuses luisantes de mouille. Vanessa enfonça quatre de ses doigts dans la faille rouge vif qu’elle fouilla ; la voiture roulait à petite vitesse sur le bitume verglacé.

— Alors, qu’éprouve une aristocrate comme toi, quand elle va se promener au Bois, les nichons et le cul à l’air sous ses atours d’aristocrate ? demanda-t-elle avec un sourire narquois.

— Ça me plaît, Maîtresse ! Beaucoup même. Je ferai toujours ce que vous voudrez ! répondit Diane d’une voix éraillée.

— T’as intérêt !

Diane émit une plainte sourde : la domestique venait de lui écraser brutalement le clitoris.

— On va visiter un endroit fait pour une putain de ton espèce.

Vanessa était vêtue d’une jupe droite en flanelle noire et d’un chemisier rose si léger qu’on voyait à travers bouger ses gros seins. Elle retira sa main qu’elle mit sous le nez de la baronne.

— Tiens, lèche ta mouille de chienne !

Déçue de ne plus sentir les rudes attouchements de sa Maîtresse, mais toujours aussi docile, Diane astiqua de sa langue pointue les doigts englués de ses sécrétions. Vanessa roulait en tenant le volant d’une main, en plein bois de Vincennes. Il régnait dans l’air une atmosphère de luxure en dépit de la froidure hivernale. Des hommes et des femmes disséminés partout, travestis ou non, offraient leurs charmes aux amateurs de plaisirs furtifs.

La baronne avait souvent entendu parler de cette foire du sexe, sans se douter le moins du monde qu’un jour elle y poserait le pied et même davantage ! Elle découvrait avec un plaisir qui lui donnait le frisson le Paris du vice, celui que les défenseurs de la vertu n’osaient évoquer en public. Des couples sans-gêne se livraient à toutes sortes d’ébats. Diane aperçut à une courte distance un duo en action, qu’elle jugea mal assorti : au pied d’un grand chêne, une brune, qui ne devait pas avoir plus de seize ans, suçait avec application la bite d’un quinquagénaire aux tempes grisonnantes.

La tête rejetée en arrière, les mains cramponnées à la crinière sombre de sa fellatrice, l’homme tendait son ventre en avant en ahanant.

Ailleurs, une rousse, la quarantaine révolue, se faisait enculer par un jeune Black bien membré. Courbée sur le capot d’une Mercedes blanche garée sur le bas-côté, la femme subissait avec un plaisir manifeste les assauts de son étalon. Elle malaxait ses gros seins entre les pans de son manteau de vision. Fascinée par l’accouplement bestial, Diane rêvait d’être à sa place de la rousse.

Vanessa roulait lentement, en quête de la perle rare. A un moment, elle s’arrêta. Plantée devant un buisson couvert de neige, une magnifique créature d’une trentaine d’années, à la haute stature et à la crinière blonde exhibait fièrement ses charmes atypiques de transsexuel. Par l’ouverture du manteau, on voyait deux seins aux pointes gonflées et une verge de bonne taille dont le gland disparaissait sous le prépuce. Son bas-ventre était nu comme la paume de la main. Profondément troublée, Diane avait du mal à détacher son regard de l’être singulier qui leur lançait des œillades incendiaires en écartant les pans de son manteau.

Sur un signe de Vanessa, la tapineuse, perchée sur des talons aiguilles qui mettaient en valeur ses jambes galbées, vint vers la limousine en tortillant des hanches, ce qui lui donnait une démarche chaloupée. Un rouge à lèvres écarlate avivait sa bouche pulpeuse. Un sourire avenant dévoila ses dents splendides.

— Qu’est-ce qu’il y a à votre service, mes belles ? roucoula-t-elle en dardant sa langue pointue.

La Guadeloupéenne afficha son plus beau sourire.

— Moi, c’est Vanessa et toi ?

— Benoîte, répondit la tapineuse d’une voix langoureuse.

Vanessa écarta les pans de la veste de sa patronne afin d’exposer à la vue de l’autre ses seins généreux aux mamelons tendus.

— Benoîte, je veux que tu t’occupes de cette salope. Ton prix sera le mien.

— Ça marche, fit le transsexuel en louchant sur les gros seins de Diane.

— Alors, on va derrière ce buisson. On sera plus à l’aise !

— Comme tu voudras, dit Benoîte déçue de ne pouvoir savourer le confort du siège en cuir noir.

Les yeux baissés, Diane assistait aux pourparlers et attendait les ordres de sa Maîtresse. Sa jupe troussée jusqu’à l’aine découvrait ses cuisses rondes.

— Descends ! jeta Vanessa.

La baronne obéit, ses souliers Chanel à talons plats s’enfoncèrent dans la neige épaisse ; un vent froid cingla son visage. A la fois anxieuse et excitée, Diane suivait sa bonne et leur nouvelle compagne en direction du buisson enneigé. Ses seins opulents ballottaient lourdement entre les pans de sa veste.

Lorsque le trio fut à l’abri des regards, Vanessa ordonna à son esclave de se déshabiller. Tel un automate, la baronne se débarrassa de sa veste et de sa jupe, découvrant sa vulve imberbe. Ce n’était pas la première fois qu’elle éprouvait un plaisir sale à être rudoyée devant une tierce personne.

— Ouvre ta chatte ! intima Vanessa.

Diane écarta les jambes, plia les genoux, ouvrit sa fente à deux mains, dévoilant ses chairs dégoulinantes de mouille. Son clitoris dardait.

— Tourne-toi !

Les jambes molles, la baronne s’exécuta, présentant à ses vis-à-vis son cul large et joufflu.

— Montre-lui ton trou ! lança la servante.

Se penchant en avant, Diane écarta ses fesses pour exhiber son anus. Vanessa contemplait Benoîte. Le transsexuel appréciait visiblement le spectacle qui lui était offert : sa queue raide pulsait devant son nombril.

La bonne eut un sourire coquin.

— Comment tu la trouves ?

— Hyper-bandante ! J’ai hâte de me la taper ! répondit Benoîte le regard chaviré.

— Je te préviens, c’est une chienne insatiable qui adore être menée à la baguette !

— J’en ai vu d’autres ! Malmener une femelle en chaleur, ça me connaît !

Diane sursauta. Le transsexuel venait de lui asséner une claque sur le cul.

— A quatre pattes, salope ! ordonna Benoîte d’un ton sec.

La baronne s’exécuta avec promptitude, heureuse de la tournure que prenaient les événements.

— Lèche-moi les bottes, chienne ! jeta la tapineuse.

Diane bava avec application sur les talons aiguilles de sa nouvelle Maîtresse. Sa posture impudique faisait saillir sa croupe de jument ; ses lourdes mamelles aux pointes allongées raclaient la neige en suivant la cadence des coups de langue le long des souliers vernis.

— Je vois que tu es une chienne bien dressée ! fit Benoîte les mains plantées sur les hanches.

Vanessa éprouvait une profonde satisfaction à voir son aristocratique patronne subir les outrages d’une putain. Elle avait réduit la prestigieuse baronne Diane de Beaumont à l’état de pantin prêt à se soumettre aux vexations les plus dégradantes.

— Ça suffit, coquine ! Ménage tes forces, tu en auras besoin ! lança Benoîte qui se planta derrière son esclave en lui posant son talon sur le cul.

Un sourire goguenard errait sur les lèvres de la tapineuse.

— Comme c’est marrant de voir une belle femelle en pareille posture ! fit-elle en promenant son soulier sur les fesses rebondies.

— Tu peux y aller, cette moins-que-rien aime qu’on la maltraite ! dit Vanessa.

Diane frémit en sentant le bout ferré de la chaussure pénétrer dans sa raie. Avec rudesse, le pied de Benoîte explorait le sillon profond, irritant l’anus encore fermé.

— Tu as un cul adorable, on ne s’en lasserait jamais ! commenta le transsexuel.

— Ne la ménage pas ! Cette souillon adore la méthode radicale !

— Elle va être servie ! annonça Benoîte.

Le talon pointu du soulier s’engouffra tout entier dans l’orifice anal. Diane émit une plainte sourde. Sa respiration se fit rapide. Les mains sur les hanches, Benoîte fouillait de son interminable talon l’anus de son esclave. Diane toute frissonnante, les yeux embués de larmes, cambrait les reins pour mieux s’offrir.

— Cette catin aime qu’on l’encule ! remarqua la tapineuse.

Prenant sa victime de court, Benoîte lui écrasa cruellement les mamelons contre le sol. La baronne dodelinait de la tête, mâchoires serrées. La neige, qui avait d’abord gelé ses tétons, les brûlait maintenant atrocement. Cependant, Diane était si excitée que la mouille suintait de son sexe. La jouissance, autant que le froid, faisait rougir ses joues. Un jet d’urine gicla entre ses cuisses écartées, formant une tache jaune d’or qui s’élargissait en faisant fondre la neige.

Le sourire mauvais, Benoîte empoigna la blonde par les cheveux, la gifla à toute volée.

— J’ai horreur des pisseuses ! lui cracha-t-elle au visage.

— C’est une immonde cochonne qui ne sait pas se retenir, renchérit Vanessa.

— A genoux, chienne de mes bottes ! ordonna Benoîte.

Mortifiée, la baronne obéit avec empressement. Ses joues portaient les marques laissées par la paire de claques.

La neige couvrait ses mamelons et ses aréoles. Son sexe ouvert dégoulinait de mouille et d’urine. Du bout pointu de son soulier, Benoîte fourrageait dans le con détrempé, écrasant par moments le clitoris érigé.

— Tu as un de ces clitos ! J’en ai rarement vu d’aussi gros ! fit-elle le regard allumé.

Excitée, le souffle précipité, les cuisses largement écartées, Diane projetait son ventre en avant pour mieux s’empaler sur la pointe de la chaussure qui plongeait dans sa chatte avec un bruit humide. Elle sentait venir un nouvel orgasme. Mais Benoîte s’interrompit, lui présenta le soulier.

— Nettoie, salope !

Docile, la baronne passa sa langue sur toute la surface du cuir verni, se régalant de ses propres sécrétions corsées par l’urine.

— Quelle vicieuse ! Elle éprouve du plaisir à lécher sa mouille et sa pisse ! fit Benoîte.

— Cette chienne se complaît dans son déshonneur ! lança Vanessa.

Benoîte écrasa un des gros seins de sa victime, comme un melon trop mûr. Stoïque, Diane n’émit aucune plainte. L’autre sein subit le même supplice. Les deux outres s’ornaient de profondes marques laissées par le bout de la chaussure. Le premier effet de douleur passé, Diane sentait se raviver son excitation.

— Caresse-toi, ordonna Benoîte, fais-moi un strip-tease !

Prise d’une exaltation malsaine, Diane s’empara de ses grosses mamelles qu’elle malaxa avec ardeur. Elle tripotait les bouts grenus, les effleurait de ses doigts manucurés.

— Suce-toi les tétons !

La blonde distinguée étira ses seins jusqu’à ce qu’ils touchent ses lèvres. Elle goba les pointes élastiques qu’elle suça avec des bruits humides, les faisant s’allonger encore.

Vanessa se délectait du spectacle. Elle était enchantée de voir que sa patronne était aussi soumise. Elle éprouvait une joie mauvaise à voir s’avilir l’aristocrate autrefois si hautaine.

— Branle-toi en même temps, fit Benoîte dont la queue pointait vers le ciel.

Diane glissa une main vers son ventre, rencontra sa fente que surplombait son clitoris. Elle se tritura la pointe de chair avant de s’enfoncer dans les moiteurs de sa chatte.

C’est alors que Benoîte présenta sa queue à la soumise :

— Allez, suce, tu en meurs d’envie !

Abandonnant ses seins, Diane saisit la colonne de chair qui se dressait au-dessus d’une paire de couilles dépourvues de poils. Elle décalotta le gland turgescent, engloutit la queue rigide qu’elle suça bruyamment pendant que ses doigts clapotaient dans son con marécageux.

— Oui, pompe-moi bien le nœud, chienne ! dit Benoîte d’une voix rauque.

Vanessa était sérieusement émoustillée par le spectacle scabreux dont elle était témoin. Ses mamelons raidis frottaient contre la soie de son corsage. « Cette créature hybride fait le piquant de la situation », se dit-elle.

Diane se régalait du pieu de chair qui gonflait encore entre ses lèvres. Elle abandonna sa chatte pour empaumer les couilles lisses qu’elle fit rouler sous ses doigts. Benoîte ahanait de plaisir. Elle plaquait contre elle la tête de la blonde, obligeant celle-ci à lui engouffrer la queue jusqu’à la racine. Ses gros tétons dardaient au centre de ses aréoles contractées. Les couilles gorgées de sève, elle se retira de la bouche de sa fellatrice.

— A quatre pattes, salope, je vais t’enfiler ma bite !

Le ventre en feu, la baronne se mit en position, cul tendu vers son étalon qui la pénétra jusqu’à la garde. Elle poussa un soupir de contentement quand les couilles du transsexuel butèrent contre sa fente. Les mains cramponnées à sa croupe joufflue, Benoîte sodomisait la femme à coups de reins furieux. Comme un taureau en rut, elle plongeait avec délices dans le fourreau lubrifié. Diane haletait, ivre de plaisir. Les yeux révulsés, elle projetait sa croupe à la rencontre du membre qui la ramonait.

Très excitée, Vanessa, agenouillée à côté du duo, contemplait l’accouplement animal en se caressant les seins sortis de son corsage. Elle fixait, fascinée, la bite qui disparaissait dans le rectum avec une régularité de métronome. Elle se passa la main entre les jambes, pour se masturber fébrilement. Ses tétons se dressaient. Quant à Diane, elle eut un orgasme qui la secoua des pieds à la tête.

Au moment d’éjaculer, Benoîte eut le sang-froid de sortir sa queue couverte de glaire. Au même instant, son sperme fusait de son gland gorgé de sang, inondant le cul offert. Elle poussa un soupir voluptueux.

— Je te balance mon jus, chienne !

La voyeuse se pinçait le clitoris en râlant, submergée par une jouissance intense.

CHAPITRE X

On était au cœur de l’hiver. La neige tombait en abondance. Vanessa qui n’en faisait plus qu’à sa tête, venait de recruter un chauffeur dans l’unique but de rompre avec la monotonie des tourments qu’elle infligeait à son esclave. La présence d’un étalon à ses côtés ne ferait que corser les choses. La Guadeloupéenne avait jeté son dévolu sur un Malien de vingt-cinq ans prénommé Omar, grand, aux épaules de catcheur et à la peau couleur d’ébène. Il émanait du Black une vigueur qui ne laissait aucune femme indifférente.

Un verre de cognac Gaston de Lagrange à la main, Vanessa et le nouveau chauffeur s’entretenaient dans le salon où elle avait allumé une flambée. Bien entendu, la baronne n’avait pas voix au chapitre. Elle se tenait à genoux devant sa Maîtresse, les bras le long du corps, écoutant en silence, les yeux humblement baissés. Vanessa était moulée dans son uniforme noir et blanc. Sa robe s’arrêtait au-dessus des genoux, laissant voir la moitié de ses cuisses dodues.

Désignant la soumise, la Guadeloupéenne annonça avec un sourire poli :

— Omar, tu as devant toi une femelle en chaleur très docile. Je t’ai fait venir pour que tu t’en occupes. Elle adore se faire défoncer la chatte et le cul.

— Je ne faillirai point à mon devoir, promit Omar en réchauffant son verre entre ses doigts.

Le Malien dévorait des yeux la superbe blonde dont les formes étaient visibles à travers la nuisette transparente. Dès son arrivée dans la splendide demeure, l’Africain avait compris qu’il était tombé sur deux perverses. Sa tâche s’annonçait plutôt exaltante.

— Notre aristocrate aime qu’on la traite comme une souillon qu’elle est ! ajouta Vanessa.

— Cela crève les yeux ! J’adore les femelles soumises ! fit Omar sans détacher son regard de la blonde distinguée qui avait tout d’une gamine timide.

La Guadeloupéenne abaissa son regard sur son esclave :

— Mets-toi à poil, sale chienne !

Les joues empourprées, la baronne retira sa nuisette excentrique, dévoilant ses seins de nourrice et sa vulve glabre aux yeux du Black. Ses mamelons et son clitoris avaient durci.

— Alors, elle te plaît, cette putain ? demanda Vanessa.

— Tu parles ! Elle a tout ce que j’aime chez une femelle : de gros nichons avec des longues tétines et une grosse chatte rasée !

Diane sentait sur sa peau le regard brûlant de l’Africain, ce qui ne faisait qu’accroître son excitation. Ses tétons se dressaient au centre des aréoles hérissées de chair de poule. Vanessa, qui s’était levée entre-temps, arrivait avec une chaîne à collier de chien et une cravache à longues lanières.

— Mets-toi en position ! ordonna-t-elle d’un ton sec.

La blonde se jeta à quatre pattes sur le tapis ; la domestique lui passa le collier autour du cou.

— En avant, montre à Omar que tu n’es qu’une chienne heureuse de l’être ! intima Vanessa en donnant un coup de cravache sur le postérieur de son esclave.

Tenue en laisse par la bonne, Diane avançait péniblement le long de l’épais tapis persan. La rondelle brune de son anus apparaissait dans sa raie ouverte. Vanessa tira vivement sur la chaîne, fit claquer le fouet sur le cul de la soumise.

— Magne-toi, au lieu de lambiner ! lança-t-elle d’une voix rude.

La baronne redoubla d’ardeur. Le large collier de la laisse irritait son cou grassouillet. Ses lourdes mamelles aux pointes bandées raclaient les poils drus du tapis.

— Sors la langue, chienne ! jeta Vanessa.

Obéissante, Diane se mit à avancer, langue pendante, en soufflant bruyamment. Un peu de salive coula sur sa main.

Prise d’une inspiration, la Guadeloupéenne lui cria de s’arrêter et, se dirigeant vers la commode, revint munie d’un épais godemiché.

— Il te manque ceci !

Diane soupira de contentement quand la tige en plastique s’enfonça dans son anus.

— Te voilà dans tes plus beaux atours ! Maintenant, en route ! lança Vanessa en donnant un coup de cravache sur le cul pâle de la baronne.

Les yeux vitreux, Diane reprit sa marche éprouvante à travers la pièce spacieuse. Elle offrait un spectacle fascinant, avec sa langue pendante, sa chaîne à collier de chien, son godemiché dont les couilles postiches dépassaient de la raie. La servante la houspillait sans arrêt tout en faisant claquer le fouet sur ses fesses charnues.

— Omar, n’est-elle pas adorable, notre chienne ? questionna Vanessa avec un sourire vicieux.

— Elle m’excite, j’aime voir ses gros nichons ballotter ! répondit le Malien d’une voix rauque en massant son sexe durci à travers l’étoffe de son pantalon.

— C’est une traînée qui adore le fouet !

La mouille dégoulinait à l’intérieur des cuisses de Diane. Etre humiliée de la sorte dans son propre salon par sa domestique et devant témoin lui procurait une exaltation profonde. Elle avait hâte de se faire sauter par le Black. Mais elle savait qu’il lui fallait prendre son mal en patience, car nul doute que sa Maîtresse allait lui tenir la dragée haute, comme toujours. Ses mamelons et ses genoux irrités étaient douloureux.

La baronne endura son supplice encore un long moment avant d’être menée aux pieds de l’Africain dont la queue déformait la braguette.

— A genoux, salope ! jeta Vanessa.

Diane s’exécuta avec promptitude. Ses seins énormes se soulevaient au rythme de sa respiration effrénée. La servante lui retira le godemiché, le lui mit devant la bouche.

— Nettoie, chienne !

Diane sortit sa langue pointue pour recueillir les sécrétions anales déposées sur la tige sombre qui ne tarda pas à retrouver son éclat. Elle frémit en sentant la chambrière caresser ses seins aux pointes dardées.

Vanessa eut un sourire goguenard.

— Ça t’a plu de lécher le gode sorti de ton cul ?

— Oui, Maîtresse ! répondit Diane d’une voix enrouée.

— Alors dis-nous ce que tu es !

— Je suis une sale vicieuse !

Un sourire cruel dévoila les dents de Vanessa.

— Tu sais ce qui t’attend ! Omar, tiens-lui les bras !

— Avec plaisir !

Le Malien ramena les bras de la soumise derrière son dos, faisant saillir ses grosses mamelles. Un frisson parcourut le ventre de Diane quand la cravache frôla son sexe ouvert. L’extrémité de la mèche de cuir remonta au sommet de sa fente pour irriter son clitoris. Diane haletait, la motte en avant. Sa posture faisait ressortir son ventre bombé. Elle enveloppa la domestique d’un regard veule.

— Je vous en supplie, Maîtresse, fouettez-moi, faites-moi souffrir, murmura-t-elle.

— Ne t’en fais pas, tu vas recevoir la correction que tu mérites !

Vanessa glissa le bout de la badine dans le nombril profond de la blonde, le titilla sans douceur. Puis la chambrière s’abattit brutalement sur le ventre de Diane qui hurla de douleur. Sourde aux cris de la suppliciée, la Guadeloupéenne cravachait à tour de bras le ventre offert. La peau de la blonde vira instantanément à l’écarlate.

Diane poussa un cri aigu quand les lanières frappèrent ses seins. Un autre coup meurtrit ses mamelons qui s’allongèrent encore. Ses larges aréoles se rétractèrent. Vanessa fouettait les seins de son esclave de toute la force de ses muscles. Les besaces se couvraient de stries rouges. Omar était hypnotisé par le spectacle. Sa queue raidie était douloureuse.

La baronne sanglotait en se tordant, les coups pleuvaient sur ses seins cramoisis. Ses tétons se dressaient.

Puis Vanessa abattit la cravache à toute volée sur la motte de la soumise, lui arrachant un hurlement. La Guadeloupéenne cinglait le pubis glabre, le marquant de longs sillons violacés. Diane sursautait à chaque morsure de la cravache sur son bas-ventre rebondi. La mèche de cuir frappa avec violence sa fente écarquillée. Elle poussa un cri de bête. Elle voulut porter la main à sa chatte, mais le Black avait immobilisé ses bras. Vanessa flagellait les cuisses et le sexe de son esclave, insistant sur le clitoris. Diane bramait en offrant sa chatte à la brûlure du cuir. Son clitoris dardait, excroissance de chair rose et nacrée. La mouille inondait ses cuisses.

Soudain Vanessa, en sueur, dit au chauffeur avec un sourire pervers :

— Cette chienne est à toi, Omar ! Ne la ménage pas !

— Entendu ! A nous deux, ma belle !

En un éclair, le Malien s’était débarrassé de son pantalon et de son slip exhibant à la baronne un sexe qui lui donna le frisson. L’Africain possédait un membre énorme, incroyablement long, qui se dressait au-dessus de grosses couilles hérissées de poils. La bite était parcourue de veines saillantes ; le gland épais luisait, gorgé de sang.

A la vue de la monstrueuse verge dont les couilles pendaient comme des quetsches, Diane éprouva une folle angoisse doublée d’un désir non moins extrême de la toucher, de la baiser, de la sentir dans l’un de ses trous. Vanessa la considérait, sourire aux lèvres.

— Voici une bite comme tu les aimes ! Une vraie, celle-là !

Omar s’impatientait, il saisit la blonde aux cheveux :

— Suce-moi, salope !

Le regard trouble, Diane empoigna la queue tendue ; elle était si grosse que ses doigts ne parvenaient pas à en faire le tour. Elle passa sa langue sur le gland large, puis le long de la tige sombre, la recouvrant de salive. Grisée, Diane engouffra le pieu de chair qu’elle se mit à sucer avec frénésie, à absorber, sans toutefois parvenir à l’engloutir tout entier. En même temps, elle empaumait les couilles qu’elle faisait rouler sous ses doigts.

Les mains cramponnées à la crinière de la soumise, Omar respirait bruyamment en tendant son bas-ventre.

— Putain, tu fais ça bien ! lâcha-t-il d’une voix éraillée.

Vanessa tira sur la laisse qui pendait au cou de son esclave.

— Cette coquine est passée maîtresse dans l’art de la pipe ! dit-elle avec un sourire vicieux.

Folle d’excitation, Diane pompait la grosse queue avec fougue. Ses seins opulents couverts de zébrures rouges se balançaient. La colonne de chair, qui avait augmenté de volume, dégoulinait de salive.

N’y tenant plus, Omar lui retira sa bite, lui ordonna d’une voix enrouée :

— Couche-toi, ma poupée, je vais t’enfiler !

— Cette grosse bite va bien te remplir ! lança Vanessa.

Diane s’allongea sur le dos ; le Malien, queue dressée, s’agenouilla fébrilement entre les cuisses de la blonde, visant le sexe poisseux de sécrétions. Il agrippa la femme par les hanches, l’embrocha d’un coup sec. Diane poussa un cri de douleur sous la percée violente de l’énorme bite du Black, qui se mit à la limer à coups de reins profonds.

Vanessa s’accroupit sur le tapis, prit la blonde par les épaules, l’obligea à soulever la tête. Ainsi Diane put, elle aussi, assister à l’indécent spectacle qu’elle offrait, regarder la queue rigide entrer et sortir de sa chatte trempée. L’excitation qu’elle ressentait était plus forte que la douleur causée par le membre disproportionné. La bouche ouverte, elle ronronnait de plaisir en projetant son ventre au-devant de la queue impétueuse qui l’écartelait. Elle éprouvait une sensation de plénitude totale ; ses mamelons dardaient au centre de ses aréoles contractées.

Vanessa était grisée par la vision de l’énorme sexe raide dont seule la moitié plongeait dans le con écarquillé en produisant un bruit d’eau. Le pal couleur d’ébène tranchait de façon obscène sur la faille rouge vif. Vanessa prit entre deux doigts un téton de la soumise et pinça méchamment.

— Cochonne ! Elle te plaît, sa grosse bite, hein ?

— Oui, Maîtresse, elle est dure et elle me remplit ! répondit Diane dans un souffle, le regard noyé.

La Guadeloupéenne, avec un sourire sadique, lança au chauffeur :

— Encule cette chienne, Omar !

— Non, je vous en supplie, pas ça, protesta mollement Diane.

— Vas-y, Omar, ne l’écoute pas ! Défonce-lui le cul, à cette salope, elle n’attend que ça !

Les sens enflammés, la baronne se jeta d’elle-même à quatre pattes devant le Malien dont la queue tendue luisait de sécrétions vaginales. Omar pressa son gland massif contre la rondelle froncée ; Vanessa regarda le pieu de chair s’enfoncer inexorablement dans l’orifice, de toute évidence trop étroit pour lui. Mâchoires serrées, Diane sentait la monstrueuse bite envahir son rectum. Elle ne put retenir une longue plainte quand l’épais gland alla buter au fond d’elle.

Agrippé à son cul rebondi, Omar sodomisait la femme à grands coups de boutoir, sa queue gigantesque ne s’engouffrant qu’en partie dans l’orifice offert. Diane poussait des beuglements, les doigts crispés sur le tapis. Cependant, à la douleur succédaient peu à peu des fourmillements de plaisir. Les yeux clos, Diane remuait sa croupe plantureuse pour encourager le Black qui la labourait à une cadence soutenue en ahanant.

Vanessa donna une claque sur le cul joufflu de la soumise.

— Salope ! Tu aimes te faire défoncer par ce gourdin !

— Oh oui, je veux qu’il m’éclate le cul ! fit Diane d’une voix sourde en caressant par en dessous l’énorme queue couleur d’ébène qui la ramonait sans ménagement.

Vanessa éprouvait un plaisir abject à voir sa patronne se faire embrocher ainsi par le Noir. La mouille collait le fond de sa culotte contre sa vulve, et ses tétons raidis pointaient sous le corsage de sa robe. Elle s’empara des lourdes mamelles de la blonde, pressa vivement les pointes tendues entre ses doigts.

Diane eut un orgasme si violent qu’elle se mit à uriner, empalée sur la bite du Black. Lui se déversait dans son cul, à puissantes giclées, en grognant de plaisir.

Vanessa gifla brutalement la femme, désigna la flaque sur le tapis :

— Regarde ce que tu as fait ! Ne peux-tu te retenir une seule fois ?

Confuse, Diane baissa les yeux, porta la main à sa joue rougie par la claque.

— A genoux, souillon ! Tu mérites d’être punie pour cette bourde !

Troublée par la tournure que prenaient les événements, Diane s’exécuta avec docilité. Aussitôt, Vanessa alla prendre une paire de menottes et une chandelle. Elle ramena les bras de la blonde dans le dos, lui enferma les poignets dans les bracelets, alluma la chandelle qu’elle brandit.

— Tu es une sale pisseuse, tu seras châtiée pour ta conduite indigne !

Le Malien contemplait la scène, l’œil brillant. Son sexe n’était qu’à moitié ramolli. La baronne poussa un feulement quand le suif brûlant tomba sur son mamelon. Vanessa retira sa minuscule culotte en dentelle blanche au fond imbibé de mouille, l’enfonça vivement dans la bouche de son esclave.

— Régale-toi, chienne !

Avec une lenteur sadique, la Guadeloupéenne recouvrait les deux mamelons de suif chaud. Diane se démenait, le visage livide. Ses plaintes étaient assourdies par la dentelle chiffonnée sur laquelle elle plantait ses dents ; des spasmes violents agitaient son corps. Ses bras entravés derrière le dos faisaient ressortir ses seins.

Puis Vanessa enduisit de suif le nombril de la blonde, avant de s’en prendre à l’anus, sur lequel elle s’attarda longtemps. Irradiée par une douleur intolérable, Diane agitait la tête de gauche à droite, les yeux révulsés. Mais la mouille suintait de son sexe ouvert.

Planté à côté des deux femmes, Omar se régalait du spectacle cruel en se branlant ; sa queue avait rapidement recouvré sa raideur. De son gland violacé, coulait un liquide opaque.

Un spasme violent agita le corps de Diane quand le liquide brûlant entra en contact avec son clitoris ; elle laissa échapper un pet. Sans se presser, Vanessa recouvrait de suif la pointe de chair qui se dressait. Le visage en sueur, la suppliciée se tordait de douleur, offerte et soumise.

Vanessa elle-même, à présent très excitée, sentait les gouttes de mouille lui dégouliner à l’intérieur des cuisses. Diane, ivre de souffrance, fut à nouveau secouée par un orgasme puissant.

A bout de nerfs, Vanessa troussa sa robe, dévoilant son cul joufflu. Elle se courba, agrippa les accoudoirs d’un fauteuil, cria au chauffeur :

— Viens, Omar ! Enfile-moi ta grosse bite !

— A tes ordres, ma belle !

La queue dressée, le Malien se plaça derrière la bonne, et d’un coup de reins, s’enfonça en elle. Il la baisa avec fougue, cramponné à sa croupe de matrone. La vue de l’énorme bite qui se plongeait dans le con juteux de la domestique réveilla l’excitation de Diane.

— Regarde, salope, comme je me fais bourrer la chatte ! fit Vanessa les yeux chavirés.

La tige sombre entrait et sortait du sexe dilaté avec un clapotement obscène. Les deux partenaires jouirent à l’unisson en râlant le plaisir.

Omar ôta le bâillon à la baronne, lui présenta sa queue couverte de sécrétions.

— Nettoie-la, elle a besoin de propreté !

Diane ne se le fit pas répéter. Les mains toujours emprisonnées dans le dos, elle se jeta sur le pieu de chair pour laper le jus épicé de la bonne. Soudain, un puissant jet d’urine jaillit du gland d’Omar, éclaboussant le visage de la baronne, souillant son front, ses lèvres, ses joues.

— Ah, je te pisse dessus, chienne !

La pisse chaude du Malien ruisselait sur le torse et le ventre, s’infiltrait dans la chatte béante de Diane qui se mit à jouir en tremblant de tout son corps.

— Je suis une pute ! Une sale pute, et ça me plaît qu’on me pisse dessus ! martelait-elle les yeux fermés.

En libérant les poignets de sa patronne, Vanessa lui demanda avec un sourire ironique :

— Est-ce que tu aimes tes Maîtres ?

La baronne enveloppa ses deux employés d’un regard plein de reconnaissance.

— Je vous adore, je suis votre objet. Je me conformerai toujours à vos désirs, dit-elle dans un souffle, en faisant bouger ses gros seins cramoisis, dégoulinants d’urine.

EAN du format numérique :  978-2-74482-586-6